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«ЛЕОНИД АГУТИН»
С РЯЗАНСКОГО ПРОСПЕКТА 
Студент ГУУ Айдар Минаев блеснул в шоу «Ярче звёзд» на ТНТ стр. 11
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Мэр Москвы Сергей 
Собянин и народ-
ный артист Генна-

дий Хазанов открыли по-
сле комплексной реставра-
ции Московский государ-
ственный театр эстрады на 
Берсеневской набережной. 

Колоссальная 
работа

Столичный градона-
чальник отметил, что кро-
потливая работа по рестав-
рации исторического зда-
ния длилась четыре года.

— Проведены действи-
тельно колосса льные, 
сложные работы, и я на-
деюсь, что Театр эстрады 
будет снова одним из са-
мых лучших, любимых и 
популярных театров на-
шей страны, как это было 
все десятилетия его исто-
рии, — сказал мэр Москвы 
во время осмотра обнов-
лённого здания.

Собянин отметил, что 
специалисты постарались 
не только отреставриро-
вать помещения, но и дать 
театру новую жизнь: его 
оснастили современны-
ми театральными техно-
логиями и оборудованием.

Свет и звук 
нового поколения

Реставрация здания те-
атра началась в 2020 году. 
Были восстановлены не-
сущие конструкции, от-
реставрированы фасады. 
Дверные и оконные про-
ёмы воссоздали в их пер-
воначальных габаритах. На 
основе архивных данных 
были раскрыты панорам-

ные витражные окна, ра-
нее заложенные в зоне от-
крытых мраморных лест-
ниц и дворового ризалита.

«Специалисты восстано-
вили историческую плани-
ровку и ценные предметы 
интерьера. Полностью за-
менили инженерные ком-
муникации и сценическое 
оборудование», — отметил 
в своём телеграм-канале 
мэр Москвы.

В здании поменяли си-
стемы водоснабжения, 

водоотведения, тепло- 
и электроснабжения, вен-
тиляции и кондициониро-
вания, дымоудаления и по-
жаротушения, фасадного 
электроосвещения.

На сцене заменили ме-
ханическое оборудование, 
включая планшет, а так-
же системы постановоч-
ного освещения, озвучи-
вания и звукоусиления, 
электропривода механи-
ки, видеопоказа и режис-
сёрской связи. В театре 

появились осветитель-
ные приборы с функцией 
дистанционного управле-
ния световым лучом, бес-
шумные приборы нового 
поколения, обеспечива-
ющие плавный переход и 
затухание света, и свето-
диодный экран высокого 
разрешения для воспроиз-
ведения видеоматериалов 

и театральных эффектов.
В зрительном зале уста-

новили новые кресла. За-
менили одежду сцены и 
театральных помещений, 
декоративную тканевую 
отделку купола зритель-
ного зала. Для партера и 
бельэтажа смонтировали 
акустические системы раз-
дельного озвучивания.

Полосу по материалам телеграм-канала Сергея Собянина подготовил Игорь Сибиряков

Открылись 
ещё два 
волонтёрских 
центра

В Москве открылись 
два новых волонтёрских 
центра «Доброе место» — 
в ВАО и ЮАО. Об этом 
мэр Сергей Собянин 
написал на своём сайте 
sobyanin.ru.

Всего в столице сейчас 
работают шесть цент ров 
«Доброе место». Здесь 
удобно проводить встре-
чи, мастер-классы, тре-
нинги, круглые столы, 
комфортно общаться в 
уютных гостиных. «Уча-
щиеся — школьники и 
студенты — обсуждают 
здесь после учёбы уча-
стие в конкурсах и соци-
альных проектах. Добро-
вольческие объединения 
проводят здесь благотво-
рительные акции», — от-
метил мэр.

Для центров подбира-
ют удобные и доступные 
большинству москвичей 
адреса. Они открыты еже-
дневно с 10.00 до 21.00 с 
понедельника по субботу, 
а в воскресенье — с 10.00 
до 19.00. Поэтому по ве-
черам и в выходные жи-
тели столицы часто при-
ходят в «Добрые места», 
чтобы принять участие в 
мастер-классах, лекциях 
и квизах для всей семьи. 
Сюда можно принести по-
мощь для столичных при-
ютов для животных, сдать 
сортируемый мусор: не-
нужный пластик или ма-
кулатуру.

Сегодня волонтёрское 
движение Москвы объ-
единяет более 1 млн ак-
тивных и неравнодуш-
ных людей всех возрастов 
и профессий. Сформи-
ровались и направления 
их деятельности: напри-
мер, социальное, куль-
турное, патриотическое. 
Большинство дел удобно 
организовывать в Сети, 
но, как подчеркнул Со-
бянин, никакой Интер-
нет не заменит живого 
общения. «Несколько лет 
назад мы почувствова-
ли, что и московским 
волонтёрам нужен свой 
дом. Место, куда мож-
но прий ти, чтобы по-
общаться с единомыш-
ленниками, обменять-
ся опытом, предложить 
свои идеи», — пояснил 
Собянин.

В следующем году пла-
нируют открыть ещё два 
волонтёрских центра.

Театр эстрады 
вновь ждёт зрителей 

Реставрация 
исторического 
здания длилась 
четыре года 

Во время посещения театра мэр Сергей Собянин (второй справа) 
пообщался с известными актёрами. Слева направо: 

Леонид Ярмольник, Нонна Гришаева, Ефим Шифрин, Ольга Остроумова
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 За 10 лет отремонтировали 85 театров 
Начиная с 2013 года в городе завершены строительство, 

реконструкция и капитальный ремонт 85 зданий 40 город-
ских театров. Речь идёт не просто о возвращении зданий в 
нормальное состояние или о расширении площадей. Каж-
дая реконструкция и ремонт сопровождаются комплексным 
переоснащением театров современным оборудованием.

Выставка советской во-
енной техники времён Ве-
ликой Отечественной вой-
ны будет работать 5-7 ноя-
бря с 10.00 до 20.00 на Крас-
ной площади. Об этом мэр 
Москвы Сергей Собянин 
сообщил в своём телеграм-
канале. 

Музей под открытым не-
бом развернут на главной 
площади страны в честь 82-й 
годовщины со дня проведе-

ния легендарного военного 
парада 7 ноября 1941 года.

«Экспозиция позна-
комит с историей начала 
Великой Отечественной 
войны и бытом жителей 
Москвы того времени, ко-
торые героически защища-
ли свой город. Также здесь 
пройдут театрализован-
ные представления о жиз-
ни простых граждан в пе-
риод решающих событий 

осени 1941 года», — напи-
сал мэр.

Во время работы выстав-
ки горожане и гости столи-
цы смогут увидеть на Крас-
ной площади военную тех-
нику и сфотографировать-
ся на её фоне, в том числе 
у знаменитого танка Т-34, 
зенитной пушки АЗП-39, 
бронеавтомобиля ФАИ-М 
и у многих других экспо-
натов. Ноябрь 2022-го. Выставка прошлого года вызвала большой интерес

Те
ле

гр
ам

-к
ан

ал
 м
эр

а 
М
ос

кв
ы

 С
ер

ге
я 
Со

бя
ни

на
 

t.m
e/

m
os

_s
ob

ya
ni

n

На Красной площади откроется 
выставка военной техники

НА СЦЕНЕ УСТАНОВЛЕН 
СВЕТОДИОДНЫЙ ЭКРАН 
ВЫСОКОГО РАЗРЕШЕНИЯ
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Светлана Малышева из школы №1363 
завоевала городскую премию как 
лучший преподаватель. Больше 

20 лет она преподаёт русский язык и 
литературу.

— Мои уроки литературы выходят за 
рамки кабинета и основной программы, 
и, наверное, поэтому ученики их и лю-
бят, — говорит учитель. — В нашем ли-
тературном кружке ребята читают вслух 
стихи Маяковского, делятся впечатле-
ниями от произведений Леонида Андре-
ева. Пели песни Окуджавы под гитару! 

Светлана Малышева с учениками ча-
сто ходит на спектакли по классиче-
ским произведениям. Например, не-
давно посетили три различных поста-
новки «Вишнёвого сада», а ещё посмот-
рели «Евгения Онегина» в Театре им. 
Вахтангова. Её ученики любят ат-
мосферный Музей Антона Чехова 
на Баррикадной.  

— Мы бываем на «Универси-
тетских субботах» в Государ-
ственном институте русско-
го языка имени Пушкина. 
Каждое занятие там — это 
маленький концерт. Так 
ребята постепенно втяги-
ваются в мир литератур-
ных героев, начинают их 
любить и понимать про-
изведения, — заметила 
Светлана Малышева.

А в своей семье Свет-
лана — единственный гу-
манитарий. Муж и двад-
цатилетний сын Антон — 
технари. 

Виктория КАЙТУКОВА

Недавно Кузьминская проку-
ратура предупредила о новой 
вариации известного мошен-
ничества. Теперь «сотрудник 
банка» или «правоохранитель-
ных органов», предлагающий 
перевести деньги на безопас-
ный счёт, звонит человеку не 
сразу. Перед этим жертву гото-
вят. Сначала ей пишет в мес-
сенджер якобы начальник с 
работы! Сообщает, что сейчас, 
мол, вам позвонит куратор и 
ему надо оказать содействие. 
Надо ли объяснять, что началь-
ник на самом деле никакой не 
начальник... Потом звонит ку-
ратор и говорит, что банков-
ский счёт в опасности и деньги 
надо срочно спасать. На ава-
тарке злоумышленника кра-
суется логотип банка, а «кли-
енту» он присылает фото под-
дельного удостоверения. Уже 
есть пострадавшие.

С этими мошенниками не-
долго стать параноиком. Не-
давно со мной произошёл тра-
гикомический случай. Полу-
чаю в мессенджере сообщение 
от знакомой — мол, дай денег,  
— причём сумма приличная. 
Раньше она в долг никогда не 
просила, присылала лишь ве-
сёлые картинки. «Её взлома-
ли!» — ужаснулась я. Звоню 
ей, спрашиваю, как дела. «Всё 
в порядке». — «Ты просила де-
нег?» — «Нет». Всё вроде бы яс-
нее ясного. Но через некоторое 
время мне поступает по мес-
сенджеру аудиозвонок. Некто 
очень похожим на голос моей 
знакомой говорит, что нужны 
деньги. Я спрашиваю, кто это, 
она представляется: имя, фа-
милия — всё соответствует. 
И тут мне начинает казаться 
это странным:  и голос будто 
её, да не её, и изъясняется она 
для себя нетипично: на робота 
похоже…

Рассказываю о происше-
ствии окружающим, с кем в 
тот момент находилась рядом. 

— Вот до чего мошенники 
дошли: пользуются специаль-
ной программой для подделки 
голоса, — говорят они. — Ох-ох, 
как сложно стало жить.

Проходит пара часов, и мне 
опять звонит знакомая, те-
перь уже по видеосвязи. Ока-
зывается, что это действитель-
но была она, а не мошенники! 
Почему первый раз не призна-
лась? Была не одна, не хотела 
обсуждать денеж-
ный вопрос при 
посторонних. Вот 
ведь как бывает… 

КОЛОНКА 
РЕДАКТОРАУчительница 

из Выхина-Жулебина 
стала лучшим 
преподавателем в Москве

Ольга 
Минаева

НЕДАВНО 
ПОСЕТИЛА 
С УЧЕНИКАМИ 
ТРИ РАЗЛИЧНЫХ 
ПОСТАНОВКИ 
«ВИШНЁВОГО САДА»

На рынке «Садовод» 
мужчина травмировал 
руку, она опухла. Коль-
цо врезалось в палец. На 
помощь приехала группа 
«СпасРезерва». Она объ-
единяет добровольных 
пожарных и спасателей. 

— Пострадавший по-
звонил вовремя, — го-
ворит спасатель Яро-
слав Соколов. — Через 
сутки или двое мог бы 
начаться некроз тканей. 
С собой у нас был спе-
циальный инструмент, 
который используют 
при гравировке юве-
лирных украшений, — 
дремель. За 15 минут 
мы аккуратно разре-
зали кольцо и посове-
товали мужчине обра-
титься к врачу. 

Если не получается 
снять тугое кольцо, спа-
сатель советует поднять 
руку вверх и приложить 
к пальцу что-то холод-
ное. Не поможет — об-
ращайтесь за помощью в 
травмпункт. Если меди-
ки не справятся, то сами 
вызовут спасателей. 

Ирма КОТИЯР

В Капотне 
человеку 
спасли палец
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Акция «БумБатл» продлится до 15 
ноября. В ней могут участвовать как 
предприятия и организации, так и 
частные лица. Для этого необхо-
димо зарегистрироваться на сайте 
бумбатл.национальныепроекты.рф, 
выбрать на интерактивной карте 
ближайший пункт приёма и отне-
сти туда бумагу. 

— По итогам акции оргкомитет 
определит лидеров по объёмам сдан-
ного вторсырья среди детских са-
дов, школ, ссузов, вузов, компаний 
и в индивидуальном зачёте, — рас-
сказали организаторы мероприятия.

Также можно принять участие в 
творческом конкурсе: в пункте при-
ёма сделать фото и загрузить снимок 

в соцсети. Топ-100 участников кон-
курса получат приятные подарки, а 
топ-20 из них станут обладателями 
главного приза, который пока дер-
жат в секрете.

Виктория КАЙТУКОВА
Пункты приёма макулатуры в ЮВАО — на 
сайте бумбатл.национальныепроекты.рф 
в разделе «Пункты приёма»

Всероссийская акция по сбору макулатуры 
началась в ЮВАО

Вечером сотрудники 
Рос гвардии прапорщик 
полиции Сергей Ткачев и 
старший сержант Арсалан 
Митупов патрулировали 
улицы округа. Вдруг по-
ступил сигнал тревоги из 
отделения банка на Люб-
линской улице. 

— У входа нас встретил 
встревоженный админи-
стратор, — рассказывает 
Ткачев. — Он сообщил, что 
клиент — прилично оде-
тый мужчина, чисто вы-
бритый — подошёл к одно-
му из специалистов, ска-
зал, что здание замини-
ровано, и вышел. 

Всех сотрудников и 
посетителей попросили 
срочно выйти на улицу. 

Росгвардейцы увидели на 
улице мужчину, который 
по описанию был тем са-
мым «информатором». 
Он занервничал, закри-
чал что-то про миниро-
вание. Нарушителя схва-
тили и провели досмотр. 
Оружия и взрывчатки при 
нём обнаружено не было.

Помещение банка обсле-
довали полицейские с со-
баками. Выяснилось, что 
тревога ложная.

Нарушителя отвезли в от-
деление полиции. По уго-
ловной статье «заведомо 
ложное сообщение об акте 
терроризма» злоумышлен-
нику может грозить до вось-
ми лет лишения свободы. 

Ирма КОТИЯР
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Сотрудники Росгвардии Сергей Ткачев и Арсалан Митупов

В Люблине задержали мужчину, 
сообщившего о минировании банка

Светлана 
Малышева 

знает, 
как привить 
подросткам 

любовь 
к литературе

Алло, 
кто говорит?!
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В едином пункте отбора 
на улице Яблочкова про-
должается приём жела-

ющих заключить контракт с 
армией России. Сначала все 

пришедшие заполняют до-
кументы, а после проходят 
медицинское обследование. 
Все процедуры занимают не 
больше трёх-четырёх часов.

Окончил школу 
сержантов 

Все, кто заполнил докумен-
ты, ждут в электронной оче-
реди в специальной комнате. 

Среди них москвич по 
имени А нтон. В обыч-
ной жизни он торговый 
представитель, работает в 
сфере поставок продуктов 
питания, но захотел по-
пробовать стать солдатом.

— Я постоянно вижу рек-
ламу контрактной службы. 
Это всё так просто не объ-
яснить, но в конце концов 
я всё-таки решился из чув-
ства патриотизма, — гово-
рит он.

Антон проходил срочную 
службу в качестве сержан-
та в войсках связи, базиро-
вавшихся в Москве.

— Учебку я заканчивал в 
Самарканде, а потом была 
служба в Москве. На вой-

не не был, но теперь могу 
вспомнить былое и, если 
надо будет работать со свя-
зью, думаю, смогу как-то 
помочь. Но, вообще, готов 
служить там, куда пошлют, 
— сказал Антон.

«Пока не хочу 
говорить 
о своём решении»

После срочной службы 
мужчина остался в Мо-

скве. Тут он женился, стал 
отцом троих детей, двое 
из них ещё несовершен-
нолетние.

— Они ещё не знают о 
том, что я здесь, — при-
знался Антон. — Пока что 
не хочу говорить, чтобы не 
нервировать их. Сообщу, 
если меня признают год-
ным. Надеюсь, они воспри-
мут это как должное.

Михаил 
ЩЕПИН

«Смогу помочь со связью»
На улице Яблочкова продолжается отбор на службу по контракту

Что положено контрактникам и членам их семей
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Будущий контрактник в пункте на улице Яблочкова

Футбольно-музыкаль-
ный фестиваль «Арт-
футбол-2023» пройдёт в 
манеже «Спартак» в Со-
кольниках 3 и 4 ноября. 
Об этом в ходе пресс-
конференции, организо-
ванной при содействии 
информационного цен-
тра Правительства Мо-
сквы, сообщил органи-
затор фестиваля прези-
дент футбольного клуба 
«Старко» Юрий Давыдов.

 — В первый день на тур-

нире сыграют 12 артисти-
ческих команд из разных 
регионов России, — рас-
сказывает он. — Во второй 
день состоится гала-матч: 
сборная фестиваля встре-
тится с командой «Герои 
Олимпа», состоящей толь-
ко из олимпийских чем-
пионов разных лет и в раз-
ных видах спорта. Среди 
них Евгений Плющен-
ко — фигурное катание, 
Алексей Немов — спор-
тивная гимнастика, Ни-

колай Гуляев — конько-
бежный спорт.

Гала-матч будет посвя-
щён 35-летию победы фут-
больной сборной СССР на 
Олимпиаде в Сеуле. В нём 
примут участие игроки 
золотой сборной СССР 
по футболу, выигравшей 
Олимпиаду в 1988 году: 
Виктор Лосев, Гела Ке-
ташвили, Алексей Пруд-
ников, Александр Боро-
дюк и другие.

Ирина ЛЬВОВА

Олимпийские чемпионы 
сыграют в футбол с артистами

Сотрудники ГИБДД попросили нашить 
на одежду детей световозвращатели

В ГУ МЧС России по 
г. Москве при содействии 
информационного центра 
Правительства Москвы про-
шла пресс-конференция о 
мерах безопасности в осен-
не-зимний период.

Как отметил главный 
госинспектор г. Москвы по 
пожарному надзору пол-
ковник внутренней службы 
Александр Бобров, основные 
опасности — это оставлен-
ные на зарядке самокаты и 
гаджеты, игры со спичками 

и зажигалками, костры на да-
чах. В последние пять лет ко-
личество пожаров снизилось. 

— На вооружении пожар-
ных имеются 100-метровые 
подъёмники для спасения 
людей из высоток, вертолё-
ты с возможностью тушить 
пожар не сверху, а сбоку — 
горизонтальной струёй. Это 
российская разработка, — 
рассказал госинспектор.

Особое внимание — де-
тям на дорогах.

— В холодное время года 

пешеходам мешают капю-
шоны, уборочная техника, 
сугробы. За девять месяцев 
произошло 680 ДТП с участ-
никами до 16 лет, — сооб-
щил заместитель начальни-
ка Управления Госавтоин-
спекции ГУ МВД России по 
г. Москве полковник поли-
ции Евгений Логиновский. 
— Чтобы обезопасить детей 
на дороге, мы просим на-
шить им на одежду свето-
возвращающие нашивки.

Ирма КОТИЯР

«СЕМЬЕ СООБЩУ, 
ЕСЛИ МЕНЯ ПРИЗНАЮТ 
ГОДНЫМ»
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В редакцию обратился Валерий Ро-
стиславович, житель дома 131, 
корп. 4, на Волгоградском про-

спекте. На его дверь кто-то приклеил 
бумагу, в которой сказано, что при 
проверке газового оборудования в этой 
девятиэтажке якобы найдены наруше-
ния, которые нужно устранить. «На-
верное, это мошенники?» — спросил 
пенсионер. 

Бумага с QR-кодом 
В уведомлении сказано, что «Жи-

лищник района Кузьминки» заключил 
с АО «Мосгаз» договор на техобслужи-
вание газового оборудования дома и 
при проверке обнаружили, что вытяж-
ка на кухне Валерия Ростиславовича 
идёт прямо в вентиляционный канал.

В бумаге содержится предупрежде-
ние: не уберёте трубу из вентиляции — 
мы обратимся в Мосжилинспекцию. И 
отсылки к приказам Минстроя, поста-
новлениям Правительства Москвы, а 
также статьям Гражданского и Жилищ-
ного кодексов РФ. Есть даже QR-код, 
считав который, вы попадаете на офи-
циальный сайт «Мосгаза».  

— В моей квартире вытяжка действи-
тельно идёт в основную вентиляцию, 
но это было сделано много лет назад, 
и я не слыхал, что такое инженерное 
решение запретили. К слову, у боль-
шинства моих соседей вытяжка так же 
устроена, — говорит читатель. 

Предупредили всех
Объявления уже обсудили в обще-

домовом чате. Многие были уверены: 
бумаги повесили мошенники. «Уже 
было такое с домофонами», — напи-
сал один из соседей. 

Как рассказали в диспетчерской ГБУ 
«Жилищник района Кузьминки», с вы-
могательством денег объявления не 
имеют ничего общего. 

— Это типовое предупреждение. Его 
разослали тем жильцам, у которых во 
время весенней проверки были об-
наружены нарушения в системе га-
зоснабжения. Причина может быть 
уже устранена. Хотите, чтобы вас не 

беспокоили, сообщите в «Мосгаз» по 
телефону или на сайте, что выполни-
ли их предписание, — пояснили в дис-
петчерской.

За неправильную 
вентиляцию — штраф

В пресс-службе АО «Мосгаз» под-
твердили, что уведомления подлинные. 

В окружном отделе Мосжилинспек-
ции уточнили: по действующим пра-
вилам в газифицированных квартирах 
должна быть постоянная естественная 
вентиляция, а встроенный в неё шланг 
или пластиковая труба от вытяжки над 
плитой перекрывает постоянный при-
ток воздуха. 

— Из-за этого в помещении может 
скапливаться газ, что, безусловно, 
опасно, — отметили в МЖИ.

Решить проблему с естественной 
вентиляцией жителю придётся. Вы-
тяжку от плиты и газовой колонки 
можно сделать, но для этого необхо-
димо специальное отверстие во внеш-
ней стене или в окне. Такие работы 
— платные.

— Если «Мосгаз» сообщит нам, что 
в какой-то квартире вентиляция выве-
дена в общий канал, а житель на тре-
бования не реагирует, мы придём с 
проверкой и, обнаружив нарушение, 
выпишем штраф 2-2,5 тысячи рублей. 
Таково требование статьи 20.4 КоАП 
РФ, — говорят в МЖИ. 

Олег ДАНИЛОВ

Задать вопросы об уведомлениях 
и сообщить об исполнении 
предписаний «Мосгаза» 
можно по тел. 8-800-700-7104 
или на сайте mos-gaz.ru 

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

На Шоссейной починили лифт
Во 2-м подъезде 
нашего девяти-

этажного дома около 
года отвратительно ра-
ботает лифт. В нём по-
стоянно застревают 
жильцы. Лифт запуска-
ют, но он останавлива-
ется опять. С 8 октября 
лифт не работает со-
всем. Прошу газету вме-
шаться и помочь решить 
этот вопрос.

Нелли Максимовна, 
Шоссейная ул., 60

— Сотрудники специ-
ализированной органи-
зации провели внепла-
новое техническое об-
служивание лифта по 
этому адресу, в ходе ко-
торого выполнили на-
ладочные работы с заме-
ной контакта натяжного 
устройства и натяжного 
устройства в сборе, — со-

общили в управе района 
Печатники.

Кроме того, после 
анализа поступивших 
заявок управа направи-
ла обращение в АО «Мос-
лифт» с просьбой обе-
спечить надлежащее об-
служивание лифтового 
оборудования в стро-
гом соответствии с тех-
ническим регламентом 
и взять на особый кон-
троль работу лифта во 
2-м подъезде дома 60 на 
Шоссейной улице.

Замена лифтов в этом 
доме в рамках Регио-
на льной программы 
капремонта запланиро-
вана на 2024-2026 годы.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Печатники: 
Шоссейная ул., 86, 
тел. (495) 354-2808. 
Эл. почта: 
UpravaPechatniki@mos.ru

В редакцию обрати-
лась Нина Ивановна из 
дома 78 на Волгоград-
ском проспекте, сооб-
щившая, что в подъез-
дах никак не начнут ре-
монт.

— Два месяца назад ра-
бочие принесли строи-
тельный материал и кра-
ску, но работы не ведут-
ся. Всё лежит в подъезде. 
Помогите доделать ре-
монт, — попросила она.

А спустя несколько 
дней сообщила, что сте-
ны в подъезде покрасили 
в розовый цвет, а двери в 
чёрный, ей не понрави-
лось. Кроме редакции, 
обратилась в управу и в 
«Жилищник» с прось-
бой изменить цветовую 
гамму.

— В подъездах дома по 
указанному адресу «Жи-
лищник» проводит пла-
ново-предупредитель-
ный ремонт. Работы по 
восстановлению окра-
сочного слоя стен в подъ-
ездах будут выполнены 
в согласованном с жи-
телями бежевом тоне до 
20 ноября. Вопрос нахо-

дится на контроле до его 
окончательного реше-
ния, — сообщили в упра-
ве района Кузьминки.

Отметим, что управ-
ляющая организация 
может учесть мнение 
жителей, но по закону 
не обязана согласовы-
вать цвет окраса стен в 
подъезде. Как уточнили 
в ГБУ «Жилищник райо-
на Кузьминки», мнение 
жителей могут учесть на 
этапе подготовки к ре-
монту. Жители вправе 
выбрать цвет из тех, ко-
торые имеются в УК. А 
вот чтобы перекрасить 
стены подъезда после за-
вершения работ, нужно 
собрать подписи более 
50% жителей дома и при-
нести в «Жилищник».

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Кузьминки: 
ул. Юных Ленинцев, 66, 
корп. 2, тел. (499) 742-
0411. Эл. почта: uprava-
kuzminki@mos.ru. 

ГБУ «Жилищник района 
Кузьминки»: ул. Фёдора 
Полетаева, 32, корп. 6, тел. 
(495) 379-8636. Эл. почта: 
kuzminki.gbu@mail.ru
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В квартирах с газом должна быть постоянная естественная вентиляция  

Ремонт подъездов 
на Волгоградском 
завершат до 20 ноября

Газовщики и коммунальщики озаботились состоянием 
вентиляции в квартирах округа

ПЕРЕКРЫВАТЬ 
ВЕНТИЛЯЦИОННЫЙ 
КАНАЛ В КВАРТИРЕ 
НЕЛЬЗЯ

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

Не мешайте притоку 
воздуха на кухне
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Освободить дворы и 
улицы ЮВАО от бро-
шенных авто стало 

проще. Весной измени-
лись правила эвакуации 
«вёдер с болтами», на ко-
торые нередко жалуют-
ся жители. Нормы скор-
ректировали, потому что 
некоторые машины гни-
ли под окнами годами. Но 
убрать их не могли: закон-
ных оснований не было.

Гниёт 
не один месяц

Старая «шестёрка» на 1-й 
Карачаровской улице стоит 
уже не один месяц. За руль 
машины явно давно никто 

не садился. Два задних ко-
леса спущены, в салоне — 
мусор, на стёклах — тол-
стый налёт пыли. 

Через сотню метров у 
дома 18 на Перовском шос-
се «ночует» «Лада» 14-й 
модели. Её состояние ещё 
хуже. Бамперов нет. Фара 
с пассажирской стороны 
разбита. Вокруг колёс — 
горы грязи. А это значит, 
машина с места не трога-
лась давно.

На старые машины на 
портал «Наш город» по-
жаловались местные жи-
тели. Сотрудники упра-
вы Нижегородского райо-
на уже разместили на них 
уведомление. Владельцам 

нужно привести автомоби-
ли в порядок. Иначе увезут 
на спецстоянку.

Не менее 
двух признаков

Раньше авто забирали, 
только если у него отсут-
ствовал какой-либо кон-
структивный элемент и 
можно было попасть в са-
лон. У обеих «Лад» двери 

закрыты. Но сейчас убрать 
их можно. Перечень при-
знаков брошенных машин 
расширили. Об этом сви-
детельствуют спущенные 
колёса, ржавчина на кузо-
ве, корка грязи на лобовом 
стекле, отсутствующие гос-
номера, растительность на 
корпусе. И этого у обеих 
«Лад» хоть отбавляй.

Но чтобы машину при-
знали брошенной, требу-

ется не менее двух призна-
ков. По словам начальника 
отдела БРТС ГБУ «Авто-
мобильные дороги ЮВАО» 
Дениса Медведева, быва-
ет, что жители жалуются: 
у дома стоит машина без 
госномеров, скорее всего, 
брошенная. Но при осмотре 
выясняется: авто исправно, 
доедет хоть до Владивосто-
ка, просто хозяин после по-
купки не успел получить 
госномера. 

Расширили и перечень 
признаков, что автомо-
биль разукомплектован. 
Раньше такой считалась 
машина без дверей, стё-
кол, крышки багажника. 
Теперь — и без руля, во-
дительского сиденья, фар. 

Через полгода — 
под пресс

Чтобы привести маши-
ны в порядок, у владель-
цев «Лад» есть две неде-
ли. Именно столько вре-
мени дают, чтобы привести 
авто в надлежащий вид. Не 
сделают — авто увезут на 
спецстоянку. Забрать его 
можно в течение полугода. 
Хранится машина бесплат-
но. Владельца будут искать 
через ГИБДД по госноме-
рам или заводскому VIN-
номеру. Если хозяин маши-
ну не заберёт, то её через 
полгода по решению суда 
отправят под пресс.

А если владелец попал в 
аварию и копит деньги на 
ремонт автомобиля? В та-
кой ситуации под окнами 
машину лучше не ставить, 
а переместить подальше. 

Роман НЕКРАСОВ

Спущенные колёса, 
разбитые фары

Упала в автобусе 
в Некрасовке

22 октября вечером, око-
ло половины шестого, во-
дитель рейсового автобуса 
НефАЗ на маршруте у дома 
42 на 2-й Вольской улице, 
чтобы избежать ДТП, при-
менил экстренное тормо-
жение. Из-за этого в салоне 
упала 66-летняя пассажир-
ка. В результате падения 
она получила ушибы теме-
ни, левого плеча и была до-
ставлена в травмпункт по-
ликлиники №23. 

Сбил пешехода 
в Марьине

24 октября в семь вече-
ра 71-летний мужчина на 
автомобиле «Хёндай» ехал 
по Краснодарской улице и в 
районе дома 74, корп. 2, сбил 
переходящего дорогу по пе-
шеходному переходу моло-
дого человека. С диагнозом 
«сотрясение головного моз-
га, многочисленные ушибы 
и перелом лицевых костей» 
пострадавший доставлен в 
больницу им. Иноземцева. 

Три машины 
столкнулись 
в Нижегородском

23 октября примерно в 
семь вечера 42-летний муж-
чина за рулём автомобиля 
«Ниссан» двигался от шос-
се Фрезер в сторону 3-й Ка-
рачаровской улицы. Около 
дома 2, корп. 1, на Перов-
ском шоссе, не справившись 
с управлением, он врезался 
в стоящие автомобили «Маз-
да» и «Киа». В ДТП постра-
дала 39-летняя пассажирка 
«Ниссана». С ушибом груд-
ной клетки она доставлена 
в травматологию ГКБ №36. 

Отдел Госавтоинспекции 
УВД по ЮВАО

ДТП В Москве 
изменили правила 
вывоза машин, 
брошенных 
хозяевами

ЕСЛИ ХОЗЯИН МАШИНУ 
СО СПЕЦСТОЯНКИ НЕ ЗАБЕРЁТ, 
ЕЁ ОТПРАВЯТ ПОД ПРЕСС

Днём 21 октября жители 
Иловайской улицы увидели 
столбы чёрного дыма, под-
нимающиеся от гаражей не-
подалёку и срочно позвони-
ли в пожарную охрану. На 
место немедленно выехали 
сотрудники МЧС. 

Оказалось, что загоре-
лись сразу четыре гара-
жа, внутри стояли маши-
ны. Пожарным пришлось 

пробираться сквозь дым и 
открытый огонь по крышам 
гаражей, вскрывать их, что-
бы добраться до очага воз-
горания. Загорелись кры-
ши. Пожар удалось лока-
лизовать, огонь не успел 
перекинуться на соседние 
строения. Пострадавших 
нет. Причины пожара вы-
ясняются. 

Ирма КОТИЯР

В Марьине загорелись 
четыре гаража с машинами 

12
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ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Не принесли очередной 
номер газеты? 
Звоните!
С 10.00 до 17.30 с понедельника по пятницу.
Телефон единого контакт-центра редакции

(499) 647-6828

Помогите соседям 
получать актуальную 
информацию 
о событиях 
в нашем городе

 Раскладка газеты «Юго-Восточный 
курьер» по почтовым ящикам.
 Работа рядом с домом.
 Дополнительный заработок, 
свободный график.

ТЕЛЕФОН: +7 (495) 136-67-70
Оплата от 500 рублей в час до 3000 рублей в день.

ЕСТЬ 
РАБОТА!
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Региональной обще-
ственной органи-
зации инва ли дов 

«Мир», расположенной 
на Батайском проезде, в 
этом году исполнилось 35 
лет. Она насчитывает бо-
лее 800 единомышленни-
ков со всей Москвы и помо-
гает людям с разными ви-
дами инвалидности. Под-
держать их может каждый.

— Кто может, приходит к 
нам на чаепития и мастер-
классы, других навещаем 
на дому, — говорит руково-
дитель организации Гали-
на Старостина. — Мы соз-
дали что-то вроде уголка 
взаимопомощи. Напрокат 
здесь можно взять инва-
лидную коляску, трость, 
ходунки, костыли. 

Всех этих средств реаби-
литации очень не хватает.

— Часто человек не ко-
лясочник, у него другое 
заболевание, но вот он ло-
мает ногу и временно не 
может передвигаться без 
помощи, — поясняет Ста-
ростина. — Многие вы-
писываются из больницы 

ослабленными, и им тоже 
временно нужна коляска.

Также здесь примут впи-
тывающие пелёнки 90 на 60 
см, памперсы для взрос-
лых. Тех, что выделяются 
по программе реабилита-
ции, не всегда хватает.

Для поздравления воз-
растных подопечных на 
дому с днём рождения 
и другими торжествами 
нужны небольшие короб-
ки конфет, а для чаепитий 
— любые конфеты, зефир, 
вафельные торты.

Мож но п р ед лож и т ь 
свою помощь в проведе-
нии бесплатных мастер-
классов: по вязанию, изо, 
самым ра зным ви дам 
творчества. 

— А ещё мы ждём масте-
ровитых людей, которые 
смогут помочь с небольшим 
ремонтом в помещении на-
шего общества, а кому-то 
на дому, — говорит Гали-
на Старостина. — Кроме 
того, всегда требуются по-

мощники для мытья окон, 
ведь большинство наших 
членов — люди в возрасте.

Нужен волонтёр и для ве-
дения странички сообще-
ства «ВКонтакте».

Принести помощь мож-
но по адресу: Батайский 
пр., 53, в будни с 11.00 до 
16.00. Желающие стать во-
лонтёрами, звоните и пи-
шите в мессенджер 8-903-
255-9368, Галина.

Ольга СОКОЛОВА

Людям в возрасте
трудно 
без помощников

ТАКЖЕ ЗДЕСЬ ЖДУТ 
МАСТЕРОВ ПО РЕМОНТУ 
И ВОЛОНТЁРОВ 
ДЛЯ МЫТЬЯ ОКОН 

Обществу инвалидов из Марьина нужны 
коляски и ходунки
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Руководитель организации инвалидов «Мир» Галина Старостина (слева) и её коллега Вера Герасименко  

Житель дома на улице 
Авиа конструктора Миля 
Кирилл Попов работает си-
стемным администратором в 
одной из строительных ком-
паний. Несколько месяцев 
назад он присоединился к со-

обществу «3D-рота», участ-
ники которой печатают на 
3D-принтерах разные необхо-
димые бойцам пластиковые 
вещи, например кейсы для 
медицинских ампул. При-
соединиться к команде ма-

стеров может каждый. Надо 
вступить в их группу и печа-
тать на своём 3D-принтере 
изделия по готовым моделям. 

«3D-рота» возникла пол-
года назад по инициативе 
Сергея Четверкина. 

— С началом СВО уча-
ствовал в разных волонтёр-
ских сообществах, а вес-
ной прочёл пост о том, как 
энтузиаст делает на прин-
тере разные нужности для 
фронта, решил попробо-
вать, — говорит Сергей. — 
Купил принтер, рассказал 
друзьям. Сначала нас было 
человек двадцать, а сейчас 
перевалило за сотню. Мы 
из разных городов России. 

У самого Сергея дома 
сейчас мини-цех по произ-
водству изделий для фрон-
та, в работе семь принте-
ров. У большинства — по 
два или одному. В коман-
де есть люди с техническим 
образованием, но есть и до-
мохозяйки, и пенсионеры. 
Всем премудростям они на-
учились на месте.

Доброволец из Жулеби-
на в числе прочего печатает 

изделия для индивидуаль-
ных аптечек бойцов. 

— Это кейсы для хране-
ния стеклянных ампул с 
лекарством, — объяснил 
он. — Кейсы нужны разных 
форм, размеров, вместимо-
стью от 3 до 6 пузырьков.

Очень нужны бойцам спе-
циальные футляры для хра-
нения шприцев-тюбиков с 
экспресс-обезболивающим. 
Они помогают сохранить тю-
бик с лекарством и иглу в це-
лости в походных условиях.

А ещё «3D-рота» запусти-
ла акцию для детей: каж-
дый обладатель принтера 
печатает игрушку в неделю. 
К новогодним праздникам 
игрушки будут переданы в 
прифронтовые детские дома.

Ольга СОКОЛОВА

Телеграм-канал «3D-роты»: 
t.me/SVO_3d_rota
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Так выглядят элементы аптечки для участников СВО

Есть 3D-принтер? Вступайте в «3D-роту»! Давайте 
поможем 
друг другу!

Если кто-то 
бескорыстно помог 
вам, если кому-то 
помогли вы, 
напишите нам об этом. 

Есть ещё много людей, 
которым нужна 
помощь!

Присылайте письма 
на эл. адрес: 
dobroedelo@zbulvar.ru 
(в теме укажите: 
«Юго-Восточный 
курьер»)
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Желание сэкономить за-
частую толкает людей 
в сомнительные част-

ные клиники и к индивиду-
ально практикующим косме-
тологам, где вместо желанно-
го омоложения они получают 
букет заболеваний, с которыми 
потом идут в больницы и по-
ликлиники. О самых распро-
странённых побочных явле-
ниях косметологических про-
цедур «ЮВК» рассказала тера-
певт городской поликлиники 
№9 А настасия Вершинина.

Прыщей стало 
больше 

— Пилинг популярен среди па-
циентов разного возраста и счи-
тается безопасным. Однако, как 
и у любой процедуры, у него есть 
противопоказания. Например, 
при наличии воспаления делать 
его категорически нельзя, — по-
яснила врач.

25-летняя женщина реши-
ла почистить лицо и избавить-
ся от мелких прыщиков. В част-
ной клинике специалист не об-
ратил внимание на уже начав-
шийся воспалительный процесс. 
Пилинг привёл к обострению за-
болевания. Кожа начала шелу-
шиться, появилась боль, а пры-
щей стало только больше. Паци-
ентке пришлось долго лечиться 
у дерматолога, применять анти-
бактериальные мази и пить ан-
тибиотики.

Угри под мышками
Однажды на приём в поликли-

нику пришла пациентка с угря-
ми в зоне бикини и подмышек.

— Выяснилось, что женщина не-
удачно сделала эпиляцию, мастер 
повредил волосяные фолликулы, 
началось воспаление и характер-
ная сыпь, — сказала врач.

В тяжёлых случаях нагноивши-
еся участки приходится вскры-
вать хирургу. Нередко происхо-
дит и болезненное увеличение 
лимфоузлов (паховых и подмы-
шечных).

А ещё желание избавиться от 
растительности по дешёвке мо-
жет привести к грибковым забо-

леваниям. Если, к примеру, ма-
стер плохо обработал руки или за-
был сменить пелёнку после пре-
дыдущего пациента.

Кожа онемела
Для разглаживания морщин на 

лице женщины прибегают к инъ-
екциям ботокса. Препарат, вводи-
мый в микродозах, на время бло-
кирует подвижность некоторых 
лицевых мышц, что уменьшает 
мимические морщины. 

46-летняя женщина пожалова-
лась врачу на неприятное онеме-
ние около глаз. На приёме у не-
вролога выяснилось, что при-
чина в ботоксе: желая получить 
результат получше, женщина 
проигнорировала рекоменда-
ции повторять процедуру не ра-
нее чем через полгода и вколола 
себе дополнительную порцию 

спустя пару недель. Лицо пре-
вратилось в маску. 

Думали, что инсульт
Однажды в очереди на плано-

вый приём к врачу женщине стало 
плохо. Один из признаков указы-
вал на возможный инсульт — дама 
не могла улыбнуться. После вы-
яснилось, что она «сделала губы» 
в одной из частных клиник, из-
за чего нарушилась мимика. Ин-
сульт исключили, недомогание 
было связано с недосыпом, а вот 
исправлять улыбку ей придётся 
не один месяц.

Другая пациентка 30 лет об-
ратилась к косметологу на дому, 
чтобы подправить форму губ и 
скул.

Был введён непроверенный 
препарат-филлер, и вместо кра-
сивых черт лица женщина полу-
чила бугристые скулы и губы. Без 
вмешательства пластического хи-
рурга теперь не обойтись.

— Точной статистики постра-
давших от процедур красоты у 
нас нет, — говорит Вершинина. 
— Косметологические процеду-
ры не входят в систему ОМС, и 
часто, столкнувшись с пробле-
мами, пациенты идут исправ-
лять ошибки в другую частную 
клинику. У нас же фиксируются 
острые случаи, когда дело дохо-
дит до госпитализации. 

Чтобы избежать неприятно-
стей, врач советует выбирать кос-
метолога тщательно: смотреть 
отзывы, проверять сертифика-
ты клиники и соблюдать реко-
мендации.

— Если специалист отказыва-
ет вам в процедуре, наверняка на 
это есть причины, не спешите ис-
кать более сговорчивого. Это мо-
жет стоить вам здоровья,  — пре-
достерегает врач.

Ольга СОКОЛОВА

СТРАШНО КРАСИВАЯ        

ОДИН 
ИЗ ПРИЗНАКОВ 
УКАЗЫВАЛ 
НА ИНСУЛЬТ — 
ДАМА НЕ МОГЛА 
УЛЫБНУТЬСЯ

Врач из ЮВАО рассказала о последствиях некачественных косметологических услуг  

Та
ть

ян
а 
Со

ро
ки

на

Из
 л
ич

но
го

 а
рх

ив
а Анастасия 

Вершинина, 
терапевт 

городской 
поликлиники №9

Остался без рабо-
ты, не могу пла-

тить по кредитам. 
Слышал, что можно при-
знать человека банкро-
том. 

Иван, Волгоградский просп. 

Отвечает юридическая ком-
пания «Вектор Прайм»™.

Банкротством гражданина 
признаётся его неспособность 
в полном объёме удовлетво-
рить требования кредито-
ров по денежным обязатель-
ствам. Признание гражданина 
банкротом возможно в судеб-
ном порядке при сумме долга 

свыше 500 тыс. рублей. Необ-
ходимо обратиться с заявле-
нием в Арбитражный суд по 
месту регистрации для осу-
ществления процедуры бан-
кротства. Стоит понимать, что 

в каждой конкретной ситуа-
ции процедура банкротства 
проводится по-разному, в за-
висимости от имущественно-
го положения должника и его 
кредиторов.

Как признать человека банкротом?
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В редакцию приходят 
обращения, что почта-
льоны не доставляют 

жителям платёжки. Тамара 
Всеволодовна с Люблин-
ской улицы, не дождавшись 
счёта за электроэнергию, 
пошла разбираться. Забра-
ла свою платёжку и квитан-
ции для соседей, разнесла 
по всему дому.

— Пришёл другой пери-
од к оплате, а квитанций 
нет. Похоже, ждут на почте, 
когда я приду опять. Помо-
гите разобраться с достав-
кой квитанций, — просит 
жительница.

Алевтина Никитична с 
Краснодарской улицы со-

общила, что почтовое отде-
ление три месяца не достав-
ляет квитанции по оплате 
за телефон и электричество.

«ЮВК» связался с «По-
чтой России» и выяснил, 
что платёжки доставят жи-

телям в ближайшее время 
— до 10 ноября. Пробле-
мы связаны с дефицитом 
кадров.

— К сожалению, в почто-
вом отделении 109387 на 
Люблинской, 107/10, ко-
торое обслуживает адреса 
читательниц, открыто не 

сколько вакансий почта-
льонов. Мы стараемся как 
можно быстрее нанять со-
трудников, — сообщили в 
«Почте России».

Маргарита ИВАНОВА

Контактный центр «Почты 
России»: 8-800-100-0000

Платёжки жителям Люблино доставят 
по почте в первой декаде ноября

ЖИТЕЛЬНИЦА 
ЛЮБЛИНСКОЙ 
ЗАБРАЛА 
КВИТАНЦИИ 
ДЛЯ СОСЕДЕЙ 
И ВСЕМ 
РАЗНЕСЛА 

В редакцию «ЮВК» обрати-
лась Людмила с ул. Полбина, 
60, с жалобой на постоянно ра-
ботающую звуковую сигнализа-
цию на переходе через желез-
нодорожные пути у платформы 
Депо. Платформа находится на-
против дома, и звук очень ме-
шает жителям. 

Редакция направила обра-
щение в МЖД. Сначала же-
лезнодорожники уменьшили 
интенсивность звукового сиг-
нала. Однако, как вскоре вы-
яснилось, данный переход не-

действующий, и сигнализация 
там не нужна. В МЖД опера-
тивно исправили ситуацию.

— Наша проблема со звуко-
вым сигналом решилась. Све-
тофор демонтировали; более 
того, мы получили письмо с 
извинениями от железной до-
роги. Хочу выразить огромную 
благодарность коллективу га-
зеты, всем журналистам за 
помощь и содействие, — ска-
зала жительница при повтор-
ном обращении в редакцию.

Маргарита ИВАНОВА

Звук от светофоров у платформы Депо 
больше не мешает 
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На почте пообещали наладить доставку квитанций по оплате ЖКУ 

В пешеходном переходе 
через железную дорогу 

со 2-й Карачаровской улицы на 
2-й Карачаровский проезд 
лифт работает только с одной 
стороны. Этим переходом 
пользуются инвалиды и роди-
тели с колясками, идущие в по-
ликлиники. Когда подъёмник 
отремонтируют и запустят?

Игорь Васильевич, 
Бронницкая ул., 4

В дирекции инфраструкту-
ры Московской железной до-
роги сообщили, что сейчас го-
товят конкурс по определе-

нию подрядчика для прове-
дения ремонта подъёмного 
механизма. Провести рабо-
ты планируется во II кварта-
ле 2024 года.

До окончания работ органи-
зовали ежедневное дежурство 
работников Московской дистан-
ции инженерных сооружений, 
которые помогают маломобиль-
ным людям — инвалидам и ма-
мам с колясками — проходить 
через переход. На подъёмнике 
разместили информацию с но-
мером телефона дежурного для 
оперативной связи.

Маргарита ИВАНОВА

В Нижегородском сотрудники МЖД помогут 
инвалидам перейти железную дорогу

13
31
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Двое жителей Текстильщиков 
— девушка и её друг — реши-
ли быстро разбогатеть, угнав 

из проката «Мерседес». Идею муж-
чине подкинул его знакомый. За 
участие предложил 70 тыс. рублей.

На оплату аренды машины гла-
варь дал девушке денег, она взяла 
авто и оставила его на парковке 
одного из ТЦ, а ключи положи-
ла в бардачок. Однако на следую-
щий день организатор аферы ска-

зал, что машина покупателям не 
понравилась. Девушке пришлось 
её вернуть и оформить на себя но-
вую. Второй «Мерседес» отогнали 
на заправку в Подмосковье, где его 
и забрал покупатель. 

— Через несколько дней дирек-
тор проката обратился в полицию: 

машину стоимостью 6 миллионов 
рублей нигде не могли найти, — го-
ворит заместитель кузьминского 
межрайонного прокурора Левон 
Василян.

Полиция быстро нашла обоих 
исполнителей, которые гостили по 

знакомым. Они во всём сознались. 
По приговору Кузьминского меж-
районного суда за мошенничество 
в особо крупном размере в составе 
организованной группы женщи-
на осуждена на три года лишения 
свободы, мужчина — на четыре. 

Имущество обоих описано, в том 
числе их квартиры в Текстильщи-
ках. Они могут уйти с молотка в 
счёт возмещения ущерба за «Мер-
седес». Организатор аферы до сих 
пор в розыске, как и машина.  

Ирма КОТИЯР

В Выхине-
Жулебине 
человек забрался 
на карниз 

Пациент госпиталя для 
ветеранов войн на Волго-
градском проспекте за-
брался на карниз 11-го 
этажа здания с ножом, 
Его увидели прохожие и 
позвонили в полицию. 
Мужчина находился в не-
стабильном эмоциональ-
ном состоянии и кричал, 
что его хотят убить. Со-
трудникам экстренных 
служб удалось снять па-
циента с карниза и пе-
редать врачам. Сейчас 
его жизни ничего не угро-
жает.

 
В Люблине 
напал с ножом 
на приятеля 

На Совхозной улице 
поссорились двое при-
ятелей. Один из них вы-
нул нож и ударил другого 
в грудь и в живот, серьёз-
но повредив внутренние 
органы. Мужчина чудом 
выжил. Злоумышлен-
ник явился в полицию с 
повинной и раскаялся. 
Люблинским судом ему 
была назначена мера на-
казания — три года лише-
ния свободы условно с 
испытательным сроком 
три года.

В Рязанском 
прикрыли 
наркопритон

Сотрудники полиции 
установили, что 36-лет-
няя жительница дома на 
улице Фёдора Полетае-
ва предоставляет свою 
квартиру наркозависи-
мым людям для употре-
бления наркотиков. Они 
платили ей продуктами и 
дозами запрещённых ве-
ществ. Трое посетителей 
квартиры привлечены к 
административной ответ-
ственности. А злоумыш-
леннице может грозить 
до четырёх лет лишения 
свободы. 

Ирма КОТИЯР

ХРОНИКА

В ОМВД по району Марьино 
возбуждено уголовное дело по 
статье «кража». 28-летний со-
трудник маркетплейса, уволь-
няясь, сделал крупный заказ 
в одном из магазинов этой 
торговой онлайн-площадки: 
дорогие часы и ювелирные 
украшения на сумму свыше 
700 тыс. рублей.

— Он пришёл в пункт выда-
чи, где ранее работал, чтобы 
якобы забрать личные вещи. 
Там, воспользовавшись си-
туацией, он тайно проник на 
склад, откуда похитил заказан-
ные товары. Одно ювелирное 
изделие злоумышленник успел 
сбыть, а остальное похищенное 
имущество у него было изъято и 
возвращено компании, — сооб-
щили в пресс-службе ГУ МВД 
России по г. Москве.

Сейчас мужчина находит-
ся под подпиской о невыезде. 
Ему может грозить до шести 
лет лишения свободы.

Ирма КОТИЯР

В Марьине 
бывший сотрудник 
маркетплейса 
ответит за кражу 
товаров 
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Сотрудники зоомагазина на Донецкой 
улице услышали, как с крыши доносит-
ся писк котят. Самостоятельно достать 
животных не получилось, и они позво-
нили в экстренную службу «112». В ма-
газин приехала группа «СпасРезерва». 

— Видимо, малышей принесла в ма-
газин и спрятала между перекрытиями 
кошка, — рассказал спасатель Василий 
Фоминых. — Мы разобрали часть пере-
крытий, нашли двух дымчато-полосатых 
котят и передали их в руки сотрудникам.

Сотрудники магазина оставили ко-
тят себе. 

Ирма КОТИЯР 

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Угнали и продали «Мерседес» 
из проката Кузьминский суд вынес приговор двум аферистам 

за мошенничество в особо крупном размере

ЖЕНЩИНА 
ОСУЖДЕНА 
НА ТРИ ГОДА 
ЛИШЕНИЯ 
СВОБОДЫ, 
МУЖЧИНА — 
НА ЧЕТЫРЕ 

На Донецкой спасли 
застрявших котят 

Котят забрали 
сотрудники 
магазина

Пр
ед

ос
та

вл
ен

о 
ОП

СО
 «С

па
сР

ез
ер

в»



ЗНАЙ НАШИХ! 11октябрь 2023  №39 (1048)    ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ КУРЬЕР  www.uv-kurier.ru

Айдару Минаеву 19 лет, он 
учится на 2-м курсе факуль-
тета социологии Институ-

та управления и права на Рязан-
ском проспекте. А ещё увлекает-
ся пародией. Недавно в роли Лео-
нида Агутина спел в популярной 
программе «Ярче звёзд» на ка-
нале ТНТ. Айдар уже достаточ-
но известный пародист. Он бло-
гер, его ролики в «Однокласс-
никах» и на YouTube посмотре-
ли 16 млн человек, а количество 
подписчиков достигло 30 тысяч. 

От Стаса Михайлова 
до Надежды 
Кадышевой

Пародировать людей Айдар на-
чал ещё в школе: в третьем классе 
изобразил учительницу по рисо-
ванию, которая ещё и пела опер-
ным голосом. С восьмого класса 
папа стал учить его игре на гита-
ре, а он слушал и подмечал ню-
ансы голосов певцов и их манеру 
двигаться на сцене. 

— Я заметил, что если голос 
Анжелики Варум понизить на 
четыре тона, мы услышим голос 
Леонида Агутина! Я стал паро-
дировать обоих супругов. Тогда 
у меня ещё не сломался голос, и я 

брал высокие ноты. На домаш-
ней студии звукозаписи, кото-
рую мне купили родители, я за-
писал ролик на песни Стаса Ми-
хайлова, Николая Баскова, На-
дежды Кадышевой и, конечно, 
Агутина. В YouTube он тогда на-
брал 12 миллионов просмотров, 
— рассказал Айдар.

Его родители — сотрудники 
российского посольства. Семья 
четыре года жила в Индии, по-
том шесть лет в Египте. И уже тог-
да пародист благодаря соцсетям 
стал известен в России.

Телезвезда 
в жёлтом сюртуке

В шоу «Ярче звёзд» его пореко-
мендовал друг-певец. Записыва-
ли программу на «Мосфильме». 

— Репетиции и съёмки длились 
с полвосьмого утра до десяти ве-
чера, — рассказывает Айдар. — За 
два часа до начала мне сделали из 
пластика агутинский нос, нари-
совали морщинки и губы, наде-
ли длинный парик. Мне три раза 
меняли костюм и выбрали жёл-
тый сюртук. И буквально за ми-
нуту до выхода на сцену ко мне 
подбежал ассистент режиссёра 
и стал быстро зашивать на мне 

слишком большой вырез рубаш-
ки. Пришлось поволноваться! Но 
в целом я чувствовал уверенность 
в себе, ведь мои конкуренты были 
новичками в пародии. 

 На сцену вышло трое «Агути-
ных». Исполнили композицию 
«Хоп, хей, лала-лей». Жюри вы-
бирало лучшего из них, а побе-
дителя — из всех 12 участников, 
показывающих четырёх разных 
исполнителей. Айдар в число по-
бедителей не вошёл. Зато после 
выступления ему стали прихо-
дить предложения от других те-
леканалов. 

А может, в КВН?
Айдар часто разыгрывает дру-

зей: говорит с ними по телефону 

голосом Путина или Кадырова. 
А может позвонить и предста-
виться Софией Ротару, заодно и 
спеть в трубку. 

— Недавно меня пригласили в 
команду КВН нашего универси-
тета. В команду я с удовольствием 
войду, но пока очень занят. Днём 
учусь в университете, а по вече-
рам веду корпоративы, пою, так 

я отрабатываю навыки пароди-
ста, — говорит Айдар. 

Летом студент помогает в ого-
роде бабушке, которая живёт в 
селе в Волгоградской области. 
Айдар гордится, что на его малой 
родине есть самое солёное озеро 
Европы — Эльтон. 

Виктория 
КАЙТУКОВА

Студент Государственного университета управления 
принял участие в телешоу «Ярче звёзд»
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В столице прошла масштабная эко-
логическая акция. Москвичи вместе 
с волонтёрами Московского нефте-
перерабатывающего завода и пред-
ставителями органов власти высади-
ли более 2 тысяч деревьев и кустар-
ников в районе Капотня. Активистов 
поддержали Департамент природо-
пользования и охраны окружающей 
среды г. Москвы и префектура ЮВАО. 

Акция проходит уже в девятый раз 
и неизменно привлекает большое 
внимание жителей столицы. Это не 
удивляет, ведь количество москви-
чей, осознающих важность экологи-
ческих вопросов, растёт с каждым 
годом, считает депутат Московской 
городской думы, представитель сто-
личного парламента и вице-спикер 
Совета Федерации РФ Инна Святенко:

— Москва стремительно меняется 
к лучшему, вместе с ней меняются и 
жители. То, что раньше было теори-
ей — внимание к экологии, бережное 

отношение ко всему живому, — сегод-
ня стало неотъемлемой частью жиз-
ни горожан. Современные москвичи 
понимают: природу нужно защищать 
не потому, что так написано в учеб-
никах, а потому, что чистый воздух, 
чистая вода, зелень под окном — это 

основа нашего качества жизни и на-
шего здоровья. Самое главное — объ-
яснять всё это детям, показывать 
на собственном примере, как нужно 
себя вести. Поэтому экологические 
акции так важны. И меня восхищает 
то, что в Капотне жители окрестных 

домов приходят на такие мероприя-
тия целыми семьями. С нами были и 
школьники, и волонтёры! Социальные 
акции показывают, насколько важно 
многое делать вместе своими руками, 
чтобы защитить экологию нашего го-
рода, сделать Москву ещё уютнее и 
красивее, — отметила Инна Святенко.

Во время акции москвичи выса-
дили более 200 деревьев в парке 
на набережной Москвы-реки. В ка-
честве саженцев были выбраны по-
пулярные и неприхотливые в уходе 
клёны, сосны, берёзы, ивы и акации. 
Также участники мероприятия выса-
дили во дворах и в скверах района 
более 2 тысяч кустарников шести ви-
дов. За тем, как приживаются расте-
ния, проследят специалисты питом-
ников, профессионалы обеспечат 
должный уход.

Жительница района Мария Буха-
рина принимала участие в акции уже 
во второй раз. 

— Я в Капотне и родилась, и вы-
росла, и сейчас живу. За последние 
годы наш район преобразился! Стал 
гораздо более зелёным, появилась 
прекрасная инфраструктура. Благо-
даря городским программам теперь 
у нас есть такая замечательная и со-
временная набережная. Конечно, хо-
чется помогать району, участвовать 
в таких акциях, чтобы вокруг было 
ещё зеленее и уютнее. Это важно и 
для детей — можно будет лет через 
двадцать прийти сюда с ними, по-
казать деревья и сказать: «Помни-
те, как мы сажали их вместе?» Для 
каждой высадки заранее опреде-
ляются место и виды растений, что-
бы деревья и кустарники гармонич-
но вписывались в городской ланд-
шафт и формировали уютные зоны 
отдыха. При подготовке проектов 
озеленения ориентируются на за-
просы жителей. 

Игорь СМИРНОВ 

В Капотне высадили деревья и кустарники
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В акции приняла участие сенатор Инна Святенко 

АЙДАР 
ЛЮБИТ 
РАЗЫГРЫВАТЬ 
ДРУЗЕЙ 
ПО ТЕЛЕФОНУ

Перевоплотился 
в Леонида Агутина  
на ТНТ

Айдар учится на факультете социологии
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О сообществе «Ано-
нимные должники» 
(«А.Д.») пока знают 

немногие. В него может 
вступить любой, у кого есть 
проблемы с возвращени-
ем потребительских кре-
дитов, кто не может про-
жить и месяца без кредит-
ных карт и микрозаймов. 
В Москве вживую собира-
ются три группы, есть так-
же онлайн-встречи. 55-лет-
ний Николай с Окской ули-
цы организовал в 2017 году 
первую такую группу в Рос-
сии. 

Денег не хватало, 
жена ушла

Десять лет назад Николай 
работал курьером и про-
давцом в зоомагазине, но 
заработка еле хватало. От 
безнадёги выпивал. Жена 
ушла.

— Я выживал как мог. 
Мне нужно было срочно 
протезировать зубы, а хва-
тало только на пломбы, — 
вспоминает он.

Знакомые посоветовали 
Николаю написать элек-
тронное письмо в амери-
канское общество аноним-
ных должников. В России 
о таком тогда и не слыша-
ли. Оно действует по про-
грамме «12 шагов», как и 
общество «Анонимные ал-
коголики».

Он обратился и заказал 
там литературу, как обра-
щаться с финансами. Про-
шло пять лет, один из чле-
нов американского сооб-
щества приехал в Москву и 
прочитал несколько лекций 
об учёте доходов и расходов 
троим российским «колле-
гам». Спустя несколько лет 

московская группа разрос-
лась до общероссийского 
общества.

— Благодаря программе 
«12 шагов» и чётким фи-
нансовым выкладкам я из-
менил жизнь, — улыбает-
ся Николай. — И вставил 
зубы! 

Недавно он окончил кур-
сы по психологии и начал 
собственную практику. 

Возил девушек 
на лыжные 
курорты

Александру с Ухтомской 
улицы 39 лет. По специаль-
ности психиатр, но работа-
ет менеджером. 17 лет был 
алкоголиком и наркома-
ном. Больше восьми лет — 
в анонимном сообществе. 
Но была и другая беда — 
постоянные долги. 

— Я  набирал по несколь-

ко кредитов, — рассказыва-
ет он. — Деньги уходили на 
шикарные клубы, шмотки 
и девушек. Два года назад 
мой долг составил 2 мил-
лиона рублей. Зарплата 150 
тысяч рублей полностью 
уходила на погашение.

Отдав один кредит, он 
брал новые. Возил девушек 
на лыжные курорты. От 
мыслей о долгах начались 
панические атаки. Группу 
«А.Д.» посещает два меся-
ца, перестал брать в долг и 
постепенно выплачивает 
1 млн. Составляет финан-
совый план и старается его 

соблюдать. В Excel-таблице 
расписывает 16 жизнен-
но важных расходов. Туда 
входят также культурные 
и развлекательные меро-
приятия: чтобы не делать 
необдуманных покупок, 
человеку нужны гормоны 
радости.

На карте — ноль
Анне из Текстильщиков 

33 года, она рентген-лабо-
рант. Три года назад взяла 
кредит 300 тысяч на стро-
ительство дачного забора. 
Потом ещё набрала креди-

тов. Деньги уходили сквозь 
пальцы на рестораны, до-
рогую одежду, по мелочам.

 — Прошлой зимой я взя-
ла кредит на погашение 
прошлых кредитов. Закрыв 
долг 700 тысяч, опять влез-
ла в новые... При этом зна-
чимых покупок я не делала, 
— рассказала Анна.

Группу анонимных долж-
ников Анна посещает с мая, 
с тех пор кредитов не берёт. 
Выплачивает долг 1 млн.

— Излечение идёт у меня 
с трудом, — признаётся 
она. — Собираюсь взять 
наставника и планировать 
финансы.

Виктория 
КАЙТУКОВА

Расписание встреч 
«Анонимных должников» 
на сайте adebtors.ru/sobraniya/ 
Тел. 8-968-535-1659, 
8-921-309-4783 

Кредит как наркотик
Житель Окской улицы создал первую в России группу анонимных должников 

В EXCEL-ТАБЛИЦЕ ОНИ 
РАСПИСЫВАЮТ ЖИЗНЕННО 
ВАЖНЫЕ РАСХОДЫ

РЕНОВАЦИЯ
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Анонимные должники занимаются по программе «12 шагов», как и анонимные алкоголики

Москвичи уже получают нало-
говые уведомления о необходи-
мости уплаты налогов на автомо-
били, дачи, земельные участки и 
квартиры. Рассылка квитанций 
ведётся с сентября. 

Как сообщили в отделе ИФНС 
№21, уведомления могут достав-
лять гражданам тремя способами. 

— Если у вас есть «Личный ка-
бинет» на сайте налоговой lkfl2.
nalog.ru, то уведомление поступит 
туда в электронном виде. Кви-
танцию можно получить лично в 
МФЦ или в инспекции, если вы 
написали соответствующее за-
явление. Третий способ — «По-

чта России»: сообщение о том, 
что вам пришло заказное письмо 
из налоговой, положат в почто-
вый ящик, — пояснили в службе.  

Стоит помнить, что такое за-
казное письмо считается достав-
ленным через шесть дней после 
его отправки. Рассказы о том, что 
«я уведомление не видел» в рас-
чёт инспекцией и судом не при-
нимаются. 

Как поясняют в налоговой, в 
2023 году граждане платят нало-
ги за то имущество, которым они 
владели в 2022 году. И даже если 
машина, квартира или дача были 
проданы после декабря прошло-

го года, уведомление всё равно 
придёт, а налог надо заплатить. 

Также в этом году некоторые 
граждане могут увидеть в своих 
квитанциях другие, более круп-
ные суммы начисленных налогов. 
Тому есть объективные причины. 

— В апреле 2023 года Минпрод-
торг расширил список автомоби-
лей, цена которых, по мнению 
экспертов, превышает 10 мил-
лионов рублей. Сейчас в переч-
не 449 моделей. Владельцы та-
ких машин платят повышенный 
налог, — поясняют в инспекции.  

Чтобы повышение налога не 
стало неприятным сюрпризом, 

стоит зайти на сайт налоговой и 
воспользоваться специальным 
налоговым калькулятором, он 
находится в разделе «Сервисы и 
госуслуги». Система даст точные 
данные по налогу на машину с 
учётом оценки Минпродторга. 

Вторая новация: в 2022 году 
в Москве проведена очередная 
оценка кадастровой стоимости 
жилья, она скорректирована с 
учётом инфляции и изменений 
рыночных цен. 

— Вполне возможно, что када-
стровая стоимость вашей кварти-
ры изменилась. Если вам кажет-
ся, что сумма в уведомлении не 

соответствует ожиданиям, сле-
дует позвонить в контакт-центр 
налоговой по телефону 8-800-
222-2222, — говорят в налоговой. 

Стоит помнить: если вам на-
числят налог менее 100 рублей, 
уведомление не придёт, а в слу-
чае неполучения уведомления 
можно обратиться в любую нало-
говую инспекцию или МФЦ — и 
уведомление просто распечатают. 

— Уплатить все имуществен-
ные налоги необходимо не позд-
нее 1 декабря 2023 года, — напо-
минают сотрудники налоговой 
инспекции.   

Олег ДАНИЛОВ  

Налоги на имущество надо заплатить до 1 декабря

Началось строитель-
ство очередного дома 
для участников столич-
ной программы ренова-
ции на ул. Люблинской, 
вл. 111, стр. 2, в сотне ме-
тров от пересечения Лю-
блинской и Кубанской 
улиц. Об этом сообщил 
руководитель городско-
го Департамента строи-
тельства Рафик Загрут-
динов. 

— В настоящее вре-
мя ведутся разработка 
котлована и устройство 
шпунтового огражде-
ния, — отметил он.

Ввод в эксплуатацию 
одноподъездного дома 
предусмотрен в 2025 
году. 

Также, по словам За-
грутдинова, выдано раз-
решение на строитель-
ство многоэтажки по 
программе реновации 
в районе Текстильщи-
ки. Новый дом, состо-
ящий из 103 квартир, с 
подземным паркингом 
на 25 машин возведут 
на улице Артюхиной и 
сдадут также в 2025 году. 

Олег ДАНИЛОВ

Новостройку 
на Люблинской 
сдадут 
в 2025 году

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Звоните:
(499) 647-6831
с 10.00 до 17.30 
с понедельника 
по пятницу
Пишите:
uvkurier@mail.ru, 
chitatel@internet.ru
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Про японское 
джиу-джит-
су м нен и я 

расходятся. Кто-
то считает, что это 
лишь спорт, дру-
гие — что настоя-
щее боевое искус-
ство. Третьи уверены, что 
это архаичная техника и 
сегодня пригодна только 
для зала. Что такое джиу-
джитсу на самом деле, рас-
сказал тренер одного из 
клубов на Донецкой улице, 
14-кратный чемпион Рос-
сии и двукратный чемпи-
он мира, сам воспитавший 
семерых чемпионов мира, 
обладатель 7-го дана Евге-
ний Аржаник.

Три в одном
— В японском языке нет 

звука «ш», а для европейца 
«дзю-дзюцу» звучит некра-
сиво, — говорит мастер. 
— Вот и прижилось евро-
пейское название — джиу-
джитсу. Есть три направ-
ления: спорт — бразиль-
ское джиу-джитсу, боевое 
искусство, в том числе са-
мооборона, работа с ору-
жием, и оздоровительное 
джиу-джитсу. На высоких 
уровнях мастерства изуча-
ют даже медицину: массаж 
и самомассаж, иглоукалы-
вание, акупрессуру. Лю-
бое направление включа-
ет в себя удары, кроме бра-
зильского, борьбу в стойке 
и в партере, болевые при-
ёмы.

В любом возрасте
Начать изучать джиу-

джитсу никогда не позд-
но. У Аржаника в группе 
есть воспитанник 57 лет, 
который показывает от-
личные результаты.

Не случайно этим еди-
ноборством всерьёз за-
нимаются многие звёзды 
кинематографа. Напри-
мер, в совершенстве вла-
деют джиу-джитсу Мил-
ла Йовович, Мэл Гибсон, 
Майкл Дудикофф, из на-
ших — Олег Тактаров. 

Годится 
для самозащиты

Бои без правил и ММА 
всё расставили по своим 
местам: чемпионами мира 
почти всегда становятся не 
каратисты или боксёры, а 
воспитанники школ джиу-

джитсу. Например, Алек-
сей Олейников. Так что 
джиу-джитсу очень эф-
фективно. Сам Аржаник 
вспоминает такой случай.

— Моей дочке было пять 
лет, когда во дворе в неё 
стал кидаться ледышка-
ми восьмилетний забия-
ка, — рассказывает он. — 
Пришлось ей его наказать. 
Девочка уложила пацана 
старше, выше и тяжелее 
себя в снег лицом и держа-
ла, пока тот не извинился.

Большинство потасовок 
на улице кончаются в пар-
тере (то есть на земле), и тут 
боец джиу-джитсу имеет 
огромное преимущество 
перед драчуном: того не 
учили бороться лёжа. Так-
же в джиу-джитсу изуча-
ют и работу с подручными 
средствами. Орудием само-
защиты в реальной стыч-
ке могут стать трость, зонт 
и даже скрученная в плот-
ную трубочку газета. 

Кимоно только 
для парада

— У нас тренируются в 
шортах и майках, — рас-
сказывает Евгений Аржа-
ник. — Кимоно исполь-
зуют только для высту-
плений, соревнований 
и экзаменов. Боец дол-
жен уметь делать захват 
за тело, а не за одежду. 
За одежду тоже можно, 
но лучше к этому не при-

выкать. В реальном пое-
динке одежда может по-
рваться — и применить 
приём к противнику не 
получится. 

Из джиу-джитсу выш-
ли дзюдо и самбо, так что 
бойцы джиу-джитсу мо-
гут побеждать не только 
в этих единоборствах, но 
и в грэпплинге, где вооб-
ще нет захватов за одежду.

Алексей 
ТУМАНОВ
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Тренировка по джиу-джитсу

Мэл Гибсон и Милла Йовович 
знают эти приёмы

Кубок боевого самбо Мо-
сквы и Московской области 
завоевал тринадцатилет-
ний семиклассник школы 
№1228 из Лефортова Ар-
сений Попцов. Он высту-
пает по 2-му юношескому 
разряду.

— У нас вся семья спор-
тивная, папа занимается 
каратэ, он меня в секцию 
и привёл, — рассказыва-
ет Арсений. — А потом я 
попробовал себя в боевом 
самбо — понравилось. Кро-
ме самбо занимаюсь ещё 
рукопашным боем и кара-
тэ. По рукопашному — 1-й 
юношеский разряд, по ка-
ратэ скоро получу коричне-
вый пояс — последний пе-
ред чёрным, высшим. Тре-
нируюсь почти ежедневно 
по три часа. 

Парень в зале очень ста-
рается, но не забрасыва-
ет школу, учится хорошо. 
Мечтает быть тренером и, 
если получится, выйти на 
профессиональный уро-
вень, выступать на между-
народном турнире Окта-
гон как боец ММА. А в сво-
бодное время, хотя его ка-
тастрофически не хватает, 
они ходят с папой на фут-
больные матчи или смотрят 
игры по телевизору: вся его 
семья болеет за ЦСКА.

Алексей 
ТУМАНОВ
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Арсений Попцов

Спортсмен 
из Лефортова 
выиграл 
кубок 
Федерации 
боевого 
самбо

ВСЕ 
НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Евгений Аржаник,
тренер, 14-кратный 
чемпион России 
и двукратный 
чемпион мира, 
обладатель 7-го дана
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Чемпион из Марьина 
рассказал о джиу-джитсу

В ДЖИУ-ДЖИТСУ 
ИЗУЧАЮТ И РАБОТУ 
С ПОДРУЧНЫМИ 
СРЕДСТВАМИ — 
ТРОСТЬЮ, ЗОНТОМ
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У первокурсницы кол-
леджа архитектуры, дизай-
на и реинжиниринга №26 
на 2-й Фрезерной улице, 
будущего флориста Анны 
Моховой — необычное хоб-
би. Девушка вышивает кре-
стиком значки.

— Я очень люблю аксес-
суары, сделанные своими 
руками. Могу часами бро-
дить по интернет-магази-
нам хендмейда. Порой там 
попадается настоящий экс-
клюзив! Однажды купи-
ла янтарный кулон в виде 
оленя, — рассказывает сту-
дентка. 

Насмотревшись на ра-
боты рукодельниц, Анна 
каждый раз мечтала тоже 
сделать что-то своими ру-
ками. Но на изготовление 
сложной бижутерии нуж-
ны время и аккуратность. 
Вязать — слишком моно-
тонно. Решилась, когда в 
прошлые каникулы уви-
дела в Интернете выши-
тые значки.

— Это были фигурки ге-
роев и предметы из попу-
лярных компьютерных игр. 
Вышитые крестиком яр-
кими нитками, они смо-
трелись очень круто! Осо-
бенно мне понравился 
меч — ну точь-в-точь как 
из «Майнкрафта»! — вспо-
минает Анна.

Технологии изготовле-
ния девушка без труда обу-
чилась по видеоурокам из 
Интернета. Говорит, что де-
лать значки может каждый. 

Ножницами Анна выре-
зает из пластиковой кан-
вы основу любой формы 
для будущего аксессуара. 
С помощью специальной 
иглы для вышивания и раз-
ноцветных ниток-мулине 
формирует нужный рису-
нок. Потом суперклеем или 
кле евым пистолетом кре-
пит под значок подложку, 
а на неё — булавку. Гото-
во! На изготовление ухо-
дит несколько часов. Анна 
постоянно пополняет кол-
лекцию на стене своей ком-
наты. Мечтает украсить её 
значками полностью. 

Есть у юной рукодель-
ницы и любимый значок. 
Это певица Отори Эму — 
персонаж из компьютерной 
игры. Пришлось повозить-
ся, вышивая пышное пла-
тье, полосатые гольфы и 
окантовку всей фигурки. 

Ещё Анне нравится за-
ниматься в кружке арт-
ботаники при колледже и 
создавать картины и ком-
позиции из растений. По-
сле колледжа она плани-
рует работать свадебным 
флористом.

Оксана МАСТЮГИНА

Дмитрий Волков с Са-
ратовской улицы — 
сотрудник банка. За-

нимается плаванием, бе-
гом, участвовал в Гонках 
Героев. А помимо этого, 
вместе с приятелем, ин-
стру ктором Евгением 
Филимоновым, бывшим 
жителем ЮВАО, а теперь 
владивостокцем, ходит в 
походы на каяках. Про-
шедшим летом он побы-
вал на Дальнем Востоке. 
За неделю каякеры прош-
ли 100 км и посетили 10 
островов.

Медведи, 
бакланы 
и пиленгасы

— Многие думают, что 
в Приморье холодно, а по 
улицам ходят тигры и мед-
веди, и я тоже поначалу 
так думал, — рассказыва-
ет Волков. — Тигры в тай-
ге есть, а из медведей был 
только я, так как первые 
дни отсыпался после пе-
релёта.

Владивосток находится 
на широте Сочи, к тому же 
сюда не дошёл ледник, по-
этому здесь богатая расти-
тельность: лианы, широ-
колиственные леса, в ко-
торых растут маленькие 
дикие киви, маньчжур-
ские орехи (похожие на 
грецкие). На равнине вы-
ращивают арбузы. Здесь 

проходит тёплое течение, 
и температура воды в оке-
ане летом поднимается до 
28 градусов. Поход состо-
ялся в июле. Шли вчетве-
ром на одноместных кая-
ках. Морской каяк — лод-
ка длиной около 5 метров 
с герметичными грузовы-
ми отсеками, куда мож-
но положить всё снаряже-
ние. Гребец пристёгива-
ется специальной юбкой, 
которая защищает от по-

падания воды внутрь. По-
скольку есть риск перево-
рота в прибое, обязатель-
на каска.

Остров 
Карамзина 

В море много живности. 
Есть огромные лежбища 
морских котиков. Встре-
чаются косатки и белухи, 
они совсем ручные, потому 
что раньше жили в океана-
риуме, с ними можно даже 
купаться. К человеку спо-
койно подплывают любо-

пытные ларги — дальнево-
сточные нерпы. 

Помимо своих припасов, 
лакомились деликатесами: 
собирали мидий, морских 
гребешков, морских ежей. 
Приморский край мало-
людный, там много нетро-
нутых мест — например, 
остров Карамзина.

— Остров очень краси-
вый: скальные арки, гро-
тики, и мы планировали 
там пообедать, — вспоми-

нает Дмитрий Волков. — 
Но над ним тысячами ле-
тают чайки, бакланы, орут, 
дерутся, могут спикиро-
вать на человека и ударить 
клювом — спасают только 
каски. Все скалы белые от 
помёта, помёт сыплется от 
пролетающих над головой 
птиц, он может упасть на 
бутерброд, и будет невкус-
но. Да и запах стоит соот-
ветствующий. И мы пере-
думали обедать в этом ме-
сте.

В этих водах обитает пи-
ленгас — летающая рыба 

длиной полметра. Она вы-
прыгивает из воды, как 
торпеда. Путешествен-
ники попали в их стаю и 
были очень рады, что на 
них толстые спасательные 
жилеты, потому что полу-
чить такой рыбиной по рё-
брам было бы неприятно.

 

Застали тайфун
На острове Желтухина 

на путешественников на-
летел шквал. Они развер-
нулись, и их ветром про-
несло до острова Рикарда 
за 3 минуты, хотя на вёслах 
это заняло бы минут двад-
цать. Причалили, достали 
тент и укрылись под ним.

На острове Шкота пе-
режидали океанический 
тайфун. На этот остров 
приехала компания из 
Владивостока на мотор-
ной лодке, чтобы что-то 
отметить: привезли мно-
го еды и алкоголя. Поста-
вили палатку у воды, но не 
посмотрели прогноз, и на 
следующий день их палат-
ку смыло вместе с припа-
сами, и те бутылки, кото-
рые не разбились, приплы-
вали в лагерь к каякерам. 
Наутро погода немного 
успокоилась.

Дмитрий Волков пишет 
стихи, увлекается шах-
матами, а также является 
старшим по дому. 

Галина ПОГОДИНА

«Летающие рыбы 
задевали меня за бока»
Житель Текстильщиков совершил поход на каяке 
по Тихому океану
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МОРСКОЙ КАЯК — 
ЛОДКА ДЛИНОЙ 5 МЕТРОВ 
С ГЕРМЕТИЧНЫМИ 
ГРУЗОВЫМИ ОТСЕКАМИ

Значки Анны Моховой 
смотрятся ярко

Студентка 
из Нижегородского 
вышивает значки
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Дмитрий Волков во время путешествия по Дальнему Востоку

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО 
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Архитектор Константин 
Мельников (1890-1974) соз-
дал более 70 проектов жи-

лых домов, театров, рабочих клу-
бов и гаражей. Правда, реализо-
вать удалось менее половины, а 
сохранилось до наших дней и того 
меньше. Гараж Госплана на Авиа-
моторной улице, построенный 
в 1930-х годах, стал последним 
крупным объектом архитектора.

Павильон СССР 
на Парижской 
выставке выглядел 
вызывающе

Международное признание 
Мельников получил осенью 1925 
года в Париже. Посмотреть на 
павильон СССР, построенный 
по его проекту, на Выставку со-
временных декоративных и про-
мышленных искусств приходи-
ли толпами. Рядом с помпезны-
ми строениями в классическом 
стиле, построенными участни-
ками из других стран, павильон 
Мельникова — лёгкий, откровен-
но экономичный, из дешёвого де-
рева, со стеклянными стенами, 
покрытый рубероидом — выгля-
дел дерзко и вызывающе.

На вопросы иностранных жур-
налистов архитектор так и отве-
чал: «Мой бюджет был ограни-
чен, это обусловило выбор ма-
териалов». И задавал встречный 
вопрос: «Почему я должен кратко-
временной постройке придавать 
фальшивый образ вечности?»

А полугодом ранее, участвуя в 
конкурсе на лучший проект вы-
ставочного павильона СССР на 

Парижской выставке наряду с 
уже маститыми советскими ар-
хитекторами, 34-летний Мель-
ников был абсолютно уверен в 
своей победе: «В 1925 году закон-
чил проект, и, отослав его на суд 
жюри, я вышел к столу и сказал 
семье: «Ну, дети, собирайтесь, мы 
едем в Париж».

Свет в автомастерскую 
попадал необычно

После триумфа на Парижской 
выставке Константин Мельни-
ков получает сразу несколько за-
казов на строительство гаражей 

для общественного транспорта и 
служебных машин. Всего в Мо-
скве Мельников построил четыре 
гаража в стиле конструктивизм: 
на Бахметьевской для автобусов, 
на Новорязанской, гараж «Инту-
риста» на Сущёвском Валу и га-
раж Госплана СССР для служеб-
ных автомобилей его сотрудни-
ков на Авиамоторной улице. Все 
они сохранились до наших дней 
и признаны объектами культур-
ного наследия.

Как вспоминал архитектор, в 
основе строения в Лефортове ле-
жал типовой проект, разработан-
ный его коллегой и сподвижни-
ком Владимиром Курочкиным. 
А Мельников занимался «рисов-
кой архитектуры внешних форм 
здания».

Для авангардиста, любящего 
смелые эксперименты с формой, 
такой подход стал вызовом: нужно 
было «придать фасаду архитектур-
ную выразительность при условии 
не менять готового объёма». Цен-
тром композиции Мельников де-
лает необыкновенное окно-«глаз», 
напоминающее огромную фару, 
через него в мастерскую попада-
ет естественный свет.

Обвиняли 
в фантазёрстве

Константин Мельников часто 
сетовал на несправедливые обви-

нения в фантазёрстве в его адрес. 
Смелые проекты новатора зача-
стую шокировали членов жюри 
архитектурных конкурсов, счи-
тавших его работы несбыточны-
ми. А один из городских заказ-
чиков, губернский инженер, в 
 1920-х годах рубил проекты мо-
лодого Мельникова резолюцией: 
«Так не строят».

«Эти люди почему-то смотрят 
на меня только одним глазом, — 
писал архитектор. —  Посмотрите 
же на меня обоими глазами, мо-
жет быть, вы заметите, что фан-
тастический Мельников по своим 
несбыточным проектам постро-
ил прямо в натуре десятки самых 
реальных сооружений, получив-
ших большую популярность у нас 
и за границей». 

Сегодня Константин Мельников 
признан одним из выдающихся ар-
хитекторов XX века России и мира.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Гараж Госплана в Лефортове 
построил в 1930-х годах 
знаменитый архитектор-авангардист
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Гараж на Авиамоторной — последний крупный проект архитектора   
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Константин Мельников. 1925 год  

«Глаз» 
Мельникова

ОДИН 
ГУБЕРНСКИЙ 
ИНЖЕНЕР ПИСАЛ 
АРХИТЕКТОРУ 
РЕЗОЛЮЦИИ: 
«ТАК НЕ СТРОЯТ»

«Вчера вечером москви-
чи были свидетелями не-
обычного зрелища — по 
Москве-реке проходил 
большой волжский грузо-
вой теплоход «Аджария». 
Это был первый рейс круп-
ного волжского теплохода 
по Москва-реке», — писа-
ла летом 1950 года «Вечер-
няя Москва».

«Аджария» доставила в 
Южный речной порт груз 
с зерном из Саратова. Дли-
на теплохода — 93 метра, 

что на 15-20 метров больше 
длины пассажирских су-
дов, курсирующих по Мо-
скве-реке. Обычно такие 
крупные теплоходы при-
чаливали в Северном реч-
ном порту, откуда уже на 
мелких судах грузы перево-
зили в Южный порт. Одна-
ко, как поясняла городская 
газета, капитан «Аджарии» 
— лейтенант речного флота 
Александр Фокеев — про-
вёл тщательный расчёт рус-
ла реки и предложил прове-

сти судно непосредственно 
к причалам Южного порта. 

«Москва-река очень ка-
призная. Фарватер её узок 
и извилист, — рассказал 
он «Вечёрке» по оконча-
нии сложного манёвра. — 
Это затрудняет движение 
такого крупного судна, как 
«Аджария». Особую слож-
ность представляет движе-
ние под мостами». 

На перевалку грузов на 
мелкие суда затрачивались 
большие средства. Эконо-

мия от инициативы капи-
тана Фокеева только на 
этом рейсе составила бо-
лее 30 тыс. рублей. Почин 
подхватили и другие суда. 
Вскоре буксирный пароход 
«Днепропетровск» привёл в 
Южную гавань две баржи с 
легковыми автомобилями 
«Победа». «Южный порт 
впервые принял такой груз 
с Горьковского автозавода 
имени Молотова», — ин-
формировала «Вечёрка».

Татьяна ЩЕРБАКОВА  
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Загрузка зерна в вагоны в Южном порту. 1969 год

В 1950-х в Южный порт стали заходить 
крупные суда
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Аскольд Запашный — 
художественный ру-
ководитель Большо-

го Московского государ-
ственного цирка на про-
спекте Вернадского, где 
директор, между прочим, 
— его родной брат Эдгард 
Запашный. Аскольд про-
должает работать и дрес-
сировщиком хищников.

Сейчас Аскольд и Эд-
гард Запашные снима-
ются в сериале «Саль-
то-мортале» для теле-
канала СТС, где братья 
сыграли самих себя, 
а Эдгард Запашный, 
кроме всего проче-
го, является сопро-
дюсером проекта. 
Нам удалось побе-

седовать с Асколь-
дом Запашным и 
об этом проек-
те, и о цирке, 
и о многом дру-
гом…

Вот такое 
«Сальто-мортале»

— Аскольд, что бы вы 
хотели увидеть в сериале 
«Сальто-мортале»? Ведь 
главное действие происхо-
дит именно в цирке. 

— Лучше скажу, чего я не 
хотел бы увидеть. Напри-
мер, шаблонного представ-
ления о цирке. Потому что 
телевидение и кино, к со-
жалению, грешат использо-
ванием стереотипов. Полу-
чается, что огромное чис-
ло людей не ходят в цирк 
из-за того, что они пред-
ставляют себе цирк имен-
но таким, каким его пока-
зали в кино. У нас много 
лет назад был такой при-
мер. Для одного телеканала 
делали телевизионный се-
риал. И когда они пришли 
снимать к нам в цирк, они 
нас учили, как работать на 
манеже: «Вам надо репети-
ровать так, чтобы вот здесь 
медведь стоял, а здесь кто-
то летал, а вот здесь кто-то 
прыгал». А мы им поясня-
ли, что так делать нельзя по 
технике безопасности. Во-
обще мне хотелось бы, что-
бы про цирк снимали го-

раздо больше художествен-
ных фильмов, как это было 
в Советском Союзе.

«Травмы — 
это обыденность»

— Но цирк — это ещё 
и травмы... Вы подсчи-
тывали, сколько раз их 
получали?

— Не подсчитываю. По-
тому что травмы для нас — 
это обыденность. Дай бог, 
чтобы не было таких травм, 
которые заканчивают ка-

рьеру или жизнь. Есть у нас 
такая задумка: фильм про 
судьбу дрессировщика Ви-
талия Смоленца, он рабо-
тал со львами. Однажды во 
время своего переезда меж-
ду городами спасал челове-
ка. Виталий увидел на до-
роге аварию и лежащего в 
снегу человека. Он остано-
вил свою машину, выбежал, 

чтобы помочь. Но сам полу-
чил травмы: проезжавшей 
мимо фурой ему переби-
ло ноги. Но Виталий верен 
своей профессии: работал в 
клетке с двумя ампутиро-
ванными ногами. Удиви-
тельная судьба!.. И таких 
историй — великое множе-
ство: про людей, которые 
теряли родных, про взаи-
мосвязи дочки Брежнева с 
цирковыми артистами и так 
далее... Я вам могу столько 
интересного рассказать — 
на сто фильмов хватит! 

Равные 
среди первых

— Вы готовы подчи-
няться своему брату?

— У нас с братом — смеж-
ные профессии: я художе-
ственный руководитель, а 
он директор цирка. Мы шли 
на эти должности, очень 
чётко — по 50 процентов — 

В КИНО О ЦИРКЕ, 
К СОЖАЛЕНИЮ, ИСПОЛЬЗУЮТ 
СТЕРЕОТИПЫ

Представитель знаменитой цирковой династии 
приоткрыл завесу над цирковой жизнью

Аскольд Запашный: 
Тигры больше 
с Эдгардом выступают, 
а львы — со мной 
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 У вас есть интересная тема 
для публикации? 
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 Газета помогла решить проблему? 



ПЕРСОНА 17октябрь 2023  №39 (1048)    ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ КУРЬЕР  www.uv-kurier.ru

распределяя свои обязанно-
сти. Всё, что происходит в 
цирке, — это в большинстве 
своём художественные про-
изведения. И когда брат вы-
ходит на манеж, он в первую 
очередь слушает то, что я 
скажу. Но на нём лежат мно-
гие организационные и ад-
министративные процессы 
— и тут уже я подчиняюсь. 
Но это не умаляет ничьих 
достоинств. У нас нет задачи 
помериться, кто здесь глав-
нее или важнее. Брат старше 
меня на год и два месяца, но 
родители всегда нивелиро-
вали этот момент. Наверное, 
в силу того, что у папы в се-
мье был разлад среди бра-
тьев, когда братья перестали 
не только работать вместе, 
но даже общаться, — он по-
нимал, насколько это пло-
хо. И боялся, чтобы этого 
не случилось с нами. Нас 

воспитывали фактически 
как близнецов. И когда мы 
стали заниматься чем-то се-
рьёзным, управлением цир-
ком в том числе, мы всег-
да распределяли обязан-
ности, понимая, что ника-
кое управление не должно 
ударять по чьему-либо са-
молюбию. 

Проверенный 
тандем

— Животных тоже рас-
пределяете?

— Да, по индивидуаль-
ным предпочтениям: ти-
гры больше с Эдгардом вы-
ступают, а львы — больше 
со мной. Это, наверное, по 
психотипу, по темперамен-
ту. Львы тянутся больше к 
тем, кто терпеливее и спо-
койнее, а брат — человек 
более взрывной. Но это не 

значит, что если ты занял-
ся тиграми, то не занима-
ешься львами. Есть просто 
приоритеты. И работой с 
животными это не ограни-
чивается. Есть стереотип-
ное представление, что бра-
тья Запашные — это только 
хищники и дрессура. Нет, 
мы с братом работаем со 
множеством жанров.

— А как вам «партнёр-
ствуется» с братом 
в кино?

— Вопрос риторический: 
я уже 46 лет в партнёрстве с 

ним — и не только в кадре, 
но и на манеже, и на сцене, 
и в различных телевизион-
ных передачах. С братом мы 
сделали массу проектов, ко-
торые не относятся к цирку 
напрямую; пробовали себя 
в разных амплуа: и как актё-
ры, и как танцоры… Много 
чего было… Это тот тандем, 
который прошёл огонь, воду 
и медные трубы! 

Валерия Хващевская
Фото Вадима Тараканова 

и телеканала СТС
(ИА «Столица»)

БРАТ СТАРШЕ МЕНЯ 
НА ГОД И ДВА МЕСЯЦА, 
НО НАС ВОСПИТЫВАЛИ 
КАК БЛИЗНЕЦОВ

Как отдельного человека, 
так и любое общество в целом 
сильно раздражает не какая-
то сложная проблема сама по 
себе, а наворот проблем. Если, 
например, подгорела каша, но 
не успел ты вытереть плиту, 
как погас свет, а тут ещё по те-
лефону какой-нибудь мошен-
ник настойчиво пытается тебя 
обмануть. Никаких нервов в 
таких ситуациях не хватает! 
Или то же, но в других масшта-
бах: одна горячая точка плане-
ты ещё не потушена, а другая 
уже разгорается, да и третья 
вот-вот вспыхнет. Тревожно 
жить в таком мире. Так и хо-
чется кого-то спросить: когда 
же покой-то будет?

Но тут ведь многое зави-
сит от того, с какой стороны 
посмотреть на ситуацию. В 
случае с домашними хозяй-
ственными неурядицами мож-
но отнестись к ним как к не-
ким приключениям: иногда 
забавным, иногда досадным, 
но поправимым и, главное, 
проходящим. И кашу можно 
заново сварить, и свет в кон-
це концов включат, и мошен-
нику легко дать отлуп. Так же 
и катаклизмы мирового мас-
штаба, если, конечно, они не 
касаются тебя напрямую тра-
гически, вполне возможно 
воспринимать как очень впе-
чатляющие исторические со-
бытия, которые вершатся на 
твоих глазах. Кто-то даже счи-

тает личной удачей возмож-
ность присутствовать при 
этом — как, например, наш 
великий поэт Фёдор Тютчев, 
восклицавший: «Блажен, кто 
посетил сей мир в его мину-
ты роковые».

Но есть у этой точки зрения 
и немало оппонентов. Лучше, 
дескать, почитать о такого 
рода событиях в историче-
ских книгах, а свою жизнь по-
жить так, чтобы ничего тебя 
не пугало, не тревожило. По-
кой и уверенность в завтраш-
нем дне для этих людей куда 
предпочтительнее любых не-
ожиданностей, крутых пово-
ротов как в мировой истории, 
так и в частной жизни. Их меч-
та — прожить всю жизнь в 
условиях размеренности и 
предсказуемости. Вполне по-
нятное желание. Но жизнь ли 
это в полном смысле слова?

Речь вовсе не об обязатель-
ном выборе: искать себе при-
ключений или всячески избе-
гать их. Вопрос — как отно-
ситься к испытаниям, кото-
рые то и дело подбрасывает 
тебе жизнь и из которых во 
многом состоит. Для веру-
ющего человека вся земная 
жизнь и есть испытание на 
пути к покою. Святой Феофан 
Затворник так говорил: «Вы-
бросьте из головы достиже-
ние покоя. Не земной он жи-
тель, а небесный. На землю 
он заходит мимоходом».

«Выбросьте из головы 
достижение покоя»

Валерий КОНОВАЛОВ

СВОЙ ВЗГЛЯД

На съёмках сериала «Маргарита Назарова». Слева направо: Аскольд Запашный, Андрей Чернышов, Ольга Погодина и Эдгард Запашный 
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НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ!
С 10.00 до 17.30 с понедельника по пятницу.
Телефон единого контакт-центра редакции

(499) 647-6828
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Мультфильмы 
на улице 
Кухмистерова

Посмотреть анимацион-
ные ленты 17-го Большого 
фестиваля мультфильмов 
можно будет 6 ноября в ки-
нотеатре «Тула» (ул. Кухми-
стерова, 4). Вход свобод-
ный, обязательна регистра-
ция на сайте mos-kino.ru. 
Возраст 6+.

Йога в Кузьминках
На занятия детской 

 йогой приглашает Кузьмин-
ский парк культуры. Ребя-
та в игровой форме будут 
осваивать позы — асаны, 
представляя себя, напри-
мер, горой, змеёй, деревом. 
С собой необходимо прино-
сить коврик и бутылочку 
воды, одежда свободная, 
не стесняющая движений. 
Занятия будут проходить в 
зале (Кузьминский парк, 1, 
стр. 6) по субботам в 11.00. 
Для участия необходима 
предварительная регистра-
ция по тел. 8-951-951-5207 
(Наталья). Возраст 6+.

История шляпы 
в Лефортове

В Музее истории Лефор-
тово (Крюковская ул., 23) 
открыта выставка «Исто-
рии одной шляпы». Экспо-
зиция рассказывает о «жиз-
ни» шляпы XVIII века, кото-
рая принадлежала европей-
цу, приехавшему в Россию. 
Несмотря на свою долгую 
историю, головной убор хо-
рошо сохранился. Также вы 
узнаете о петровских рефор-
мах, способствовавших из-
менению московского го-
родского костюма. Стои-
мость билета — 150 рублей. 
Возраст 6+.

Алексей ТУМАНОВ

АФИША

«Ночь иск усств» 
пройдёт 4 ноя-
бря. В этот день 

многие музеи, театры, биб-
лиотеки, дома культуры, 
парки организуют бесплат-
ные экскурсии, концерты 
и показы спектаклей. В 
2023 году «Ночь искусств» 
пройдёт в 11-й раз. В нашем 
округе одной из самых ин-
тересных площадок станет 
культурный центр «Лидер». 
4 ноября в 19.00 там прой-
дёт встреча с художницей 
Анастасией Нураллаевой 
«Манга и аниме. Вклад в 
культуру и искусство». Этот 
стиль рисунков и мульти-
ков сегодня мегапопуля-
рен, есть даже нарисован-
ная версия «Преступления 
и наказания». 

— Характерный стиль 
зародился в Японии в XIX 
веке: сначала была манга — 
комиксы, позже аниме — 
мультфильмы, — рассказы-
вает художница. — В нашу 

страну стиль пришёл в на-
чале ХХ века, но тогда не 
прижился. Зато советские 
дети в 1970-х с удовольстви-
ем смотрели анимацион-
ные полнометражные лен-
ты «Солнечный принц» и 

«Корабль-призрак». Даже 
сегодня, когда в анимации 
широко используют ком-
пьютерную графику, аниме 
практически всегда прори-
совывается вручную.

Почему у персонажей 
аниме такие огромные гла-
за, версий несколько. На-
пример, японцы считают 

широко открытые глаза 
признаком искренности, 
честности, вот и рисуют та-
кие у положительных геро-
ев. Другая версия — что так 
японцы искореняют свой 
«комплекс узких глаз» (дей-
ствительно, там давно по-
пулярны операции по изме-
нению век). Анастасия Ну-

раллаева считает, что тут 
дело в традиции. А откуда 
она взялась, уже никто не 
помнит.

После встречи гости по-
пробуют свои силы в по-
пулярном не одно десяти-
летие направлении худо-
жественного творчества. 
Малыши будут изображать 

покемонов, ребята постар-
ше научатся рисовать более 
сложные рисунки: напри-
мер, Сейлор Мун.

Алексей ТУМАНОВ

Культурный центр «Лидер»: 
Лермонтовский просп., 21, 
корп. 2. Подробности на сайте 
кцлидер.окцювао.рф

Почему 
у покемонов 
глаза огромные 
В «Ночь искусств» в Выхине-Жулебине 
познакомят с японской анимацией 

На бесплатную встречу 7 ноя-
бря в 12.00 приглашает детей и 
взрослых страйкбольный центр. 
Она пройдёт на 3-м этаже торго-
вого центра по адресу: ш. Энтузи-
астов, 12, корп. 2. 

Страйкбол — это командная 
игра, похожая на пейнтбол. Но 
игроки стреляют не шарами с кра-
ской, а пластиковыми шариками из 
пневматического оружия, которое 
в точности копирует настоящее. 

Пневматические копии разно-
го оружия смогут рассмотреть все 
желающие.

— Например, наши гости увидят 
автомат Калашникова — самое 

массовое стрелковое оружие в 
мире, — говорит начальник и ин-
структор тира Алексей Часовских. 
— Они подержат в руках знамени-
тое оружие Победы — советский 
ППШ, который был признан луч-
шим пистолетом-пулемётом Вто-
рой мировой войны. Немцы даже 
скопировали его, переделав под 
свой 9-миллиметровый патрон. А 
установкой из 88 ППШ вооружали 
штурмовой вариант нашего бом-
бардировщика Ту-2.

В фотозоне с понравившимся 
стволом можно будет сфотографи-
роваться на военном мотоцикле.

Алексей ТУМАНОВ Пневматическая копия пистолета-пулемёта Шпагина
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В Лефортове дадут подержать ППШ 
и автомат Калашникова
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Тематическое занятие 
для всей семьи «Как энер-
гию сберечь» пройдёт 7 
ноября в 14.30 в природно-
историческом парке «Кузь-
минки-Люблино».

— Осветительные при-

боры, бытовая техника и 
электроника делают нашу 
жизнь комфортной, но про-
изводство электричества 
требует большого коли-
чества природных ресур-
сов, — рассказали в пар-

ке. — Участники узнают, 
чем полезно рациональ-
ное потребление электро-
энергии, и примут уча-
стие в викторине «Как в 
наш дом приходит элек-
тричество» и в игре «Энер-

госовет на каждый день».
Энергию можно сберечь, 

следуя простым правилам. 
Например, не оставлять те-
левизор, компьютер в спя-
щем режиме. Или не нали-
вать полный электрочай-

ник, если никто, кроме вас, 
не собирается пить чай.

Алексей ТУМАНОВ

Сбор на Кузьминской ул., 10, 
стр. 1. Обязательна запись 
по тел. (495) 377-3593. 
Возраст 8+

В Кузьминском парке расскажут, как сберечь электроэнергию 

РЕБЯТА 
ПОСТАРШЕ 
НАУЧАТСЯ 
РИСОВАТЬ 
СЕЙЛОР МУН

Художница 
Анастасия 

Нураллаева 
покажет 

манги и аниме

ВСЕ 
НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU
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Необычное, очень 
редкое в нашем 
регионе расте-

ние с листьями, со-
стоящими из трех ча-
стей, — птелею трёх-
листную — увидели во 
время обхода специа-
листы природного пар-
ка «Кузьминки-Любли-
но». В диком виде пте-
лею можно встретить 
на североамериканском 
континенте, в Канаде, 
США и Мексике. У нас 
она растёт в Главном 
ботаническом саду. 
Иногда её высажива-
ют садоводы-любите-
ли на своих участках. 

— Птелея трёхлист-
ная — это небольшое 
дерево семейства ру-
товых, — рассказа-
ли в дирекции парка. 
— Её родственники 
— цитрусовые расте-
ния. За гладкие бле-
стящие листья её на-
зывают кожанкой, а за 
плодики, похожие на 
круглые плоды вяза, 
— вязовиком. Блестя-
щие округлые листья 
и круглые плоды так-

же позволили прозвать 
птелею монетником, 
или монетчатым ку-
стом. Плоды птелеи 
созревают осенью и 
могут висеть до вес-
ны. Цветки растения 
мелкие и душистые, 
дают хороший мёд.

Эта небольшая чуже-
странка способна вы-
держать зиму. Эколо-
ги надеются её исполь-
зовать в дальнейшем в 
декоративных посад-
ках в парке. 

Алексей 
ТУМАНОВ

ИТОГИ ОПРОСА

В прошлый раз «ЮВК» спросил читателей: 
«Как в вашей квартире работает отопление?» 
Опрос проводился в телеграм-канале «Юго-
Восточного курьера». Большинство участников 
опроса — 73% — ответили: «Проблем нет». 22% 
респондентов выбрали вариант: «Топят, но недо-
статочно». А у 5% топят плохо, батарея холодная.

ОПРОС «ЮВК»

 Конечно.
 Я только собираюсь.
 Нет, прививаться 
не планирую.

Вы сделали 
прививку от гриппа?

Принимайте участие в голосовании!

22% считают, 
что дома 

топят недостаточно

В Кузьминках обнаружили 
монетчатый куст

Пицца нравится мно-
гим, и каждому вполне 
по силам приготовить её 
дома. Актёр Игорь Пав-
лов поделился рецептом 
пиццы из овсянки, кото-
рой его угостили коллеги 
на съёмочной площадке.

Геркулес промыть, от-
жать от воды, выложить 
в миску, добавить яйца, 
соль и перемешать. Нате-
реть сыр. Нарезать ломти-
ками помидоры и кружоч-
ками колбасу. Полуколь-
цами нарезать лук. 

На медленном огне об-
жарить овсяную массу на 
растительном масле с двух 
сторон до золотистого цве-
та. Получившийся блин 
смазать сметаной или май-
онезом. Посыпать неболь-
шим количеством сыра. 
Уложить ломтики поми-
доров и кружочки колба-
сы. Сверху положить лук и 
посыпать всё оставшимся 
сыром. Отправить пиццу 
в разогретую до 180 граду-
сов духовку минут на де-
сять. Перед подачей можно 
посыпать свежей зеленью.

Ирина МИХАЙЛОВА

ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ 

от актёра 
Игоря Павлова

• 2 стакана геркулеса, 
• 2 яйца, 
• 2 ст. ложки сметаны 
или майонеза, 

• 50 г колбасы,  
• 50 г сыра,  
• 2 томата, 
• красный лук и соль 
по вкусу

ИНГРЕДИЕНТЫ
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Птелея трёхлистная — очень редкое в нашем регионе растение

ЦВЕТКИ 
РАСТЕНИЯ 
МЕЛКИЕ 
И ДУШИСТЫЕ, 
ДАЮТ 
ХОРОШИЙ 
МЁД



По горизонтали: Проказник. 
Паб. Василиса. Наскок. Осанка. 
Кислород. Объем. Чинара. Оскар. 
Бон. Астана. Ласт. Скит. Тень. Ро-
тор. Депозит.

По вертикали: Провокатор. 
Адъютант. Монстр. Завтрак. 
Саке. Инд. Несчастье. Книга. 
Лир. Стон. Поиск. Раба. Опорос. 
Бланк. Дантист. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 
СКАНВОРД

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 

С 10.00 ДО 17.30, ПН. — ПТ.
ТЕЛЕФОН ЕДИНОГО 

КОНТАКТ-ЦЕНТРА РЕДАКЦИИ

(499) 647-6828
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— Представляешь, я вче-
ра сожгла 4 тысячи кило-
калорий! 

— Да ты что! Как это тебе 
удалось? 

— Да забыла торт в ду-
ховке. 

На выставке абстракт-
ной живописи. У одной из 
картин долго стоит интел-
лигентного вида старичок. 
К нему подходит автор кар-
тины.

— Вам так понравилось 
это произведение?

— Понимаете, сударь, 
раньше я только чувство-
вал головную боль, а теперь 
знаю, как она выглядит.

— Какой красивый у этой 
страны логотип! 

— У стран, доченька, ло-
готип называется «герб»!

АНЕКДОТЫ

«На этом фото я, Светлана, и мои дети — дочь Кристи-
на, сын Максим и младший сын Василий. Мы очень лю-
бим наш чудесный родной город Москву и часто гуляем 
по паркам, аллеям и бульварам. Проживаем в зелёном 
районе Люблино. Являемся активными волонтёрами».
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СУДОКУ

Необходимо заполнить пустые клетки большого квадрата так, чтобы каждая 
строка, каждый столбец, каждый малый квадрат 3х3 содержали все цифры 
от 1 до 9 (каждая цифра встречается только один раз). Следует проверить 
строки, столбцы и малые квад раты с учётом уже вписанных цифр. В слож-
ных случаях можно карандашом вписать в клетку цифры-«кандидаты». 
Ответы на судоку на стр. 16

Светлана 
с детьми — 
волонтёры

Продолжается фотоконкурс «Рядом с ма-
мой». Дорогие мамы! Ждём ваши фотогра-

фии с детьми любого возраста. Если они уже вы-
росли — тоже можно! Фото сопроводите неболь-
шим рассказом о вашей семье. Обязательно ука-
жите, в каком районе вы живёте! Предпочтение 
будем отдавать фотографиям с изюминкой. Побе-
дителей ждут призы.
Технические требования: формат JPEG, размер 

не менее 500 Кб. Письма отправляйте на эл. почту: 
uvkurier@mail.ru. В теме письма напишите: «Фото-
конкурс».
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ФОТОКОНКУРС  «РЯДОМ С МАМОЙ»


